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Amigas y amigos de Jalostotitlán, los saludo con el gusto de siempre, en especial por medio del presente, entregando el  1er Informe

de Gobierno, de la administración que orgullosamente represento.

Siento una gran satisfacción por concluir el primer año de administración 2007-2009, un Gobierno Municipal que tiene la
responsabilidad de cumplir, atender y resolver las necesidades del pueblo. Esta mentalidad la llevamos desde que iniciamos labores

en Enero y seguiremos de igual manera, la ciudadanía puso la confianza en nosotros y  es ellos a quienes debemos responder.

Manejar los recursos, es una tarea difícil, pues las necesidades son bastantes y el dinero es insuficiente, por lo que hemos trabajado
dando prioridad a lo mas necesario y urgente que se a presentado. Es importante mencionar que todo el personal que trabajamos al

servicio de ustedes, tenemos la tarea y la vocación de servir de manera transparente y honesta, manejando y cuidando hasta el último

peso que exista en la Tesorería Municipal.
Una característica que ha destacado a este Gobierno Municipal, es el promedio de edad que

tienen los empleados municipales, es motivante ver a tanto joven en las diferentes dependencias,

atendiendo al ciudadano, llevando una mentalidad de servicio y entregando buenos resultados.
Hemos sabido combinar la juventud con la experiencia, logrando ser una administración innovadora

que sirve de ejemplo para otros municipios, punto que es de destacar.

La gestión ha sido difícil, pero trabajando hemos logrado un avance al respecto, seguiremos
presentando proyectos para buscar que rinda más nuestro presupuesto y se realicen más obras.

Un factor que ha marcado a esta administración y que es de resaltar es la participación ciudadana,

podemos presumir de ser un gobierno transparente y abierto a que se revise cualquier pago
realizado, contamos con comisiones que están integradas por autoridades municipales y ciudadanos

que revisan las compras y los gastos que realiza esta administración.

Seguiremos trabajando para que el próximo año vayamos en el mismo rumbo de avance, tenemos
proyectos ambiciosos que buscaremos aterrizar para ir cubriendo como lo mencione anteriormente

las necesidades que tiene la ciudadanía.

Por ultimo quiero agradecer a mi esposa Martha, porque su apoyo y trabajo ha sido fundamental
para mi, ha logrado un gran avance en el DIF Municipal; también agradezco a toda mi familia

por el apoyo y el respaldo que me han dado, a todo mi equipo de trabajo, a todo el personal que

trabaja día con día para entregar buenas cuentas, a los ciudadanos que se han involucrado en las
comisiones, comités y consejos, porque gracias a ellos hemos logrado objetivos y lo seguiremos

haciendo, invito a la ciudadanía en general para que se incluyan en estos grupos, para lograr que

juntos Jalos Avance.
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CATASTRO
"INFORME DE GOBIERNO"

ADMINISTRACIÓN 2007-2009

Una de las principales y primer objetivo de una dependencia de Gobierno en cualquier en ámbito o nivel que  esta  sea,  debe  y  tendrá

que  ser la mejor,  rápida y amable atención a la ciudadanía que solicite un servicio  a  dicha  dependencia, gracias a la ciudadanía que
acude a nuestra oficina a realizar sus tramites informamos las actividades y logros como sigue:

*RECAUDACIÓN
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*TRAMITE Y REGISTRO

 -Aperturas de cuentas nuevas: 111 Rusticas y 680 Urbanas. (subdivisión, relotificacion, etc.)
 -Se han recibido 23 Resoluciones del Programa de Regularización de Predios Rústicos y 33
  Resoluciones tramitadas.
 -Se han recibido 113 expedientes nuevos para el Programa de Regularización de Predios Rústicos.
 -Se han cancelado 19 cuentas urbanas y 6 rusticas. (por fusión, cambio de sector, etc.)
 -Se recibieron 564 Avisos de Transmisión de dominio y 599 Avalúos autorizados para escrituración.
 -Se han realizados 1,430 tramites hasta el 30 de Octubre del año en curso.
 -Se realizo las aperturas de las cuentas del Fraccionamiento IPROVIPE la PRESA, y con esto se comenzó con los
tramites de escrituración de este Desarrollo.

*CERTIFICACIONES Y SUBDIVISIONES
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*CARTOGRAFÍA Y VALUACIÓN.

*En esta área se ha continuado con la reestructuración y actualización de la cartografía manzanera, en este momento se
cuenta con un 40 % de avance.
*Se realizo el estudio, elaboración y aprobación de las tablas de valores para el ejercicio fiscal 2008.
*Se realizo el tramite ante Registro Publico de la Propiedad del Fraccionamiento IPROVIPE LA PRESA en conjunto con
Sindicatura.
*Se siguen realizando la manifestación de construcciones, logrando con esto mayor recaudación.
*Se reviso el Plano General del Fraccionamiento Lomas de la Cañada.
*En estos momentos se esta realizando la Valuación de todas las cuentas Catastrales para el  cobro del impuesto predial
para el ejercicio 2008, teniendo un grado de avance del 30 %.

*NOTA: ESTA INFORMACIÓN ES HASTA EL DÍA 31

DE OCTUBRE DE 2007.
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Informe de Comunicación Social
Pagina Web
Durante el mes de Enero, se realizo la adquisición de la
página web oficial del Gobierno Municipal de Jalostotitlán,
con el objetivo de informar  mediante el internet, y medio
de contacto con los ciudadanos que han emigrado a otras
ciudades y otros países.
Esta herramienta de trabajo fue adquirida para cumplir
además con la ley de transparencia, hemos ido trabajando
en el diseño de esta sección y se esta completando la
información que debe contener este link.

Red de Internet
Se realizo la instalación de la red de internet en el edificio
de la Presidencia Municipal, con el objetivo de agilizar
algunos trámites que se deben efectuar en la función
pública y eficientar los trabajos de oficina.
Además se puso a disposición de la ciudadanía en general
el servicio de internet inalámbrico en el patio, pasillos de
la Presidencia y en la Plaza de Armas, de forma gratuita.

Equipo para perifoneo
Con el objetivo de ahorrar recursos, se adquirió equipo
para perifonear, siendo este uno de los medios de difusión
mas importante para el Gobierno Municipal, se cuenta con
el equipo para realizar esta labor y el ahorro económico
es notable.

Publicación de Gacetas
Se han publicado 9 gacetas informativas, medio de
comunicación en el cual se ha dado cumplimiento a lo
marcado por la ley de transparencia.
Cabe resaltar que la publicación de la gaceta municipal,
se modifico en el mes de Septiembre, siendo mensual paso
a ser bimestralmente, con el objetivo de ahorrar
económicamente y destinar ese ahorro a otros proyectos.

Plan Parcial de Desarrollo Municipal
El miércoles 8 de agosto se realizo la presentación del Plan
Parcial de Desarrollo Municipal 2007-2009, en el auditorio
de la Casa de la Cultura, con la visita del Diputado Federal
Dr. Antonio Muñoz Serrano.
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Programa “La Hora Municipal”
En el mes de Septiembre iniciamos las transmisiones del
programa de televisión “La Hora Municipal”, a través de
Proyección Alteña, canal local con el que se realizo un
contrato de un año con posibilidad a renovarse para el
próximo.

A  este programa, se invita a representantes del Gobierno
Municipal, ciudadanos y especialistas en los temas que se
han debatido, es una mesa redonda práctica y amena,
tratando de tomar conclusiones para mejorar como
administración publica.

Oficial mayor y servicios públicos

 En esta dirección se lleva a cabo el control de los
empleados desde su contratación y finiquito.  Actualmente
contamos con 157 empleados de
base 32 eventuales y 58 elementos
de seguridad pública. Aquí se lleva
acabo el pago oportuno
quincenalmente, prestamos,
aguinaldo, vacaciones y el seguro
social de todos los empleados así
como la requisitación y entrega de
los artículos de oficina limpieza y
alumbrado público donde se lleva

un control de lo que se solicita y lo que se entrega.

Desde el  comienzo de esta administración, se ha llevado
a cabo el reconocimiento al
empleado del mes que ha servido
como estimulo para  los empleados.
Cabe mencionar la incorporación
de la dependencia de servicios
públicos a esta dirección que a
continuación se explicara mas
detalladamente cual ha sido su
función.
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AUDITORIA SUPERIOR

DEL ESTADO DE JALISCO

ESTADO DE INGRESOS Y EGRESOS

HACIENDA MUNICIPAL DE JALOSTOTITLAN,
JALISCO.

POR EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 01 ENERO
AL 31 DE OCTUBRE DEL 2007

LCP.JUAN ANTONIO MARTINEZ MERCADO
ENCARGADO HACIENDA MUNICIPAL.
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SINDICATURA
PROCESO ENTREGA - RECEPCION
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Patrimonio Municipal
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En este periodo, se le ha dado continuidad al servicio y
mantenimiento constante de las redes de abastecimiento y
distribución de agua potable, para mantener el buen
funcionamiento de los once equipos existentes de
extracción de agua, incluyendo el reciente, puesto en
marcha del Fraccionamiento Solidaridad, para que las 24
horas los 365 días del año, estén funcionando y únicamente
se detengan temporalmente por una falla electro mecánica
o cualquiera ajena a nuestras prioridades, actualmente se
atiende un promedio de 180 reportes mensuales, de los
cuales son por fugas, desperdicio de agua,  tomas tapadas,
abastecimiento emergente con pipa de agua potable, entre
otras, Se realizan un promedio de 15 conexiones de tomas
nuevas por contratos de agua potable al mes.

Para ofrecer día con día un mejor servicio de agua
potable a la ciudadanía, desde el inicio del año, se han
realizado algunas erogaciones por diferentes conceptos,
de los cuales se tienen como gastos fijos los sueldos del
personal, costos de mantenimiento de equipos de
trabajo, consumibles, combustibles y otros gastos, se

describen algunos de estos, como un promedio mensual
invertido de gastos variables:

Reparación y mantenimiento de los equipos de extracción,
$27,000.00 M.N.
Material para renovación de redes y tomas en calles que
se pavimentan,  $40,6061.31 M.N.

Herramientas y componentes  electrónicos para los
equipos de extracción, $8,328.49.00 M.N.

En el pago de energía eléctrica de los equipos de extracción
se erogan un promedio de $353,425.50 M.N. y $32,000.00
M.N. en operación de la planta tratadora.

En equipamiento de proyectos nuevos se determina un
promedio mensual de $41,147.25 M.N. los cuales se ha
ido avanzando conjuntamente conforme las condiciones
y la carga laboral cotidiana lo han permitido,  dentro de
estos se menciona el rebombeo de agua tratada de la planta
tratadora, a la Unidad Deportiva Solidaridad, con una

 Agua potable
Informe anual 2007
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motobomba de 10 h.p. y sus respectivos componentes de
encendido, siendo aproximadamente 300 mts. de tubería
de 3"y el cual abastecerá alrededor de 40,000.00 litros
diarios para el riego de la misma, los cuales al inicio de la
administración se  acarreaba agua no potable con una pipa,
para evitar gastar agua potable.

Otros dos proyectos de ampliación de red, son los de enviar
las demasías de agua del  pozo ubicado en el
“Fraccionamiento Villas del Campo”, a la red de
distribución por la zona del barrio Santo Toribio, del cual
se abastecerá un depósito de 25,000.00 litros, para también
regar el pasto de la cancha de futbol del complejo deportivo
Ricardo Lara, con el equipo de riego instalado.
En la extensión del Fraccionamiento lago del sol, también
se esta trabajando en la ampliación de la red para unirlo
después de sus depósitos locales, a la red publica de
distribución de agua potable, para fortalecer un poco a las
fuentes existentes de abastecimiento en dicho
fraccionamiento.

Se tiene preparado un deposito de 25,000.00 litros para la
zona del Chubasco y una red ya instalada de aprox. 350
metros, la cual será abastecida con el mismo pozo del

Chubasco, compartiendo así el agua que ya esta destinada
para el municipio al no haber otra fuente de abastecimiento
para esa zona.

En el Fraccionamiento Solidaridad, se concluyo con el
equipamiento de un pozo con un costo de electrificación
de $93,000.00 M.N.,  mas el costo en general del equipo
y sistemas de encendido, a la capacidad de 3 litros por
segundo, dando un total de 259,200 litros por día,
suficientes para abastecer ese fraccionamiento.

Se adquirieron dos vehículos de reemplazo para mejorar
el servicio, una Ford mod. F-350 2008, con un valor de
$193,500.00 M.N. para el acarreo de agua potable, y el
otro, una Ford pick-up mod. 1995, en 38,500.00 M.N.
como reemplazo de una camioneta del área operativa.

Planta tratadora de aguas residuales de Jalostotitlán

Al término del primer año de  la presente administración
y, con la firme determinación de que Jalos avance, en el
rubro del medio ambiente, en nuestro caso particular  con
el tratamiento de nuestras aguas residuales y con el
compromiso de mantener en las mejores condiciones de
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funcionamiento nuestra planta tratadora, en lo que va de
la presente administración se ha invertido la cantidad de
$750.000.00 M.N. (setecientos cincuenta mil pesos)
aproximadamente, esto incluye entre otros gastos, el  pago
de energía, pago de nómina del personal, la compra de
nuevos equipos propios de la planta, acondicionamiento
de las fosas profundas con sus respectivas cabrillas ó
monta-cargas para la extracción e instalación de los
diferentes equipos de bombeo, así mismo dotando de los
implementos necesarios para que el personal que ahí
labora pueda realizar sus tareas de trabajo con mayor
eficacia y claro con mayor seguridad para ellos.
Como resultado de la visita realizada por la comisión
estatal del agua,  el 16 de octubre del presente, con el fin
de efectuar un diagnostico preliminar del estado que guarda
la operación y mantenimiento de la misma, se encontró en
perfectas condiciones operativas y de limpieza, y la
institución, por medio del oficio –065/2007 felicitó en
general al H. Ayuntamiento a su digno cargo y en forma
particular al personal encargado de la operación y
mantenimiento de la PTAR, por el esfuerzo y dedicación a
favor del medio ambiente y de la salud de los habitantes
del municipio.

Resulta imprescindible reconocer y agradecer también a
los cientos de estudiantes y sus maestros, y claro a los
ciudadanos que nos visitaron  en esta temporada que
termina y que realizaron sus viajes de estudio, así como
para conocer las instalaciones de la planta, de la misma
manera para observar como es el proceso por el que pasa
el agua residual para su saneamiento ó tratamiento, de
verdad que nos sentimos orgullosos de todos ustedes por
mostrarnos su interés en nuestra planta tratadora, que al
fin y al cabo es de todos.
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COMISIÓN DE SUBDIVISIONES
INFORME DE GOBIERNO

ADMINISTRACIÓN 2007-2009

Esta comisión esta formada por el Sindico
Municipal, un regidor, el Secretario del Gobierno
Municipal, el Director de Obras Publicas y el Jefe de
Catastro.

En dicha comisión se ha dado continuidad a
resolver los problemas de urbanismo en nuestra población,
más aun sin detener, ni frenar el crecimiento de nuestra
ciudad, en este sentido hemos logrado Sociedad y
Gobierno el dar continuidad y generar estrategias para
resolver estos conflictos.
A continuación presentamos un
informe de las acciones tomadas:
1.-Se han solicitado 203 subdivisiones
de la cuales 195 aprobadas y 11
negadas.
2.-Se han atendido 65 audiencias entre
fraccionadores, colonos de
fraccionamientos irregulares y
ciudadanía en general con problemas

en las nuevas y antiguas urbanizaciones de nuestra
cabecera municipal.
3.-Se dio factibilidad y facilidades para la regularización
del Fraccionamientos Ricardo Lara en nuestra población;
y el Fresno en la Delegación de San Gaspar de Los Reyes.
3.-Se logro liberar el Derecho de Vía de la carretera
Jalostotitlán-San Miguel sin generar ningún costo para el
Municipio.
4.-Se logro liberar la vialidad en la calle 29 de Julio, en la
colonia Buenos Aires.

5.-Se llego a un acuerdo con el
propietario de un predio ubicado en
el Arroyo “El Rosario” para que se
dejara libre la servidumbre de dicho
arroyo.

Estos son algunos de los logros más
importantes para esta comisión; sin
duda esto lo hemos logrado juntos,
gracias a la ciudadanía por su apoyo.
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DESARROLLO RURAL Y MEDIO AMBIENTE
INFORME 2007

2   programa de acuacultura y pesca con 14 beneficiados
52 programa de competitividad del cerdo con 52
beneficiados.
Fue gran diferencia de personas beneficiadas de este año
a los anteriores pues se recibieron el 110% más de
solicitudes.

*VENTA DE SEMILLA
Se apoyo por medio de venta de semillas en el año se
vendieron:
VENCEDOR *10-65 60
VENCEDOR *10-69 60
VENCEDOR *10-58 50
VENCEDOR *14-63 60
VENCEDOR *10-61 10
HERCULES * 155
VULCANO * 30
TOTAL 425
*sacos
Municipio $44,831.5  Productores $266,368.5

*ALIANZA PARA EL CAMPO APOYO A GANADEROS
En este año se dio la oportunidad de abrir ventanilla, es
decir la recepción de documentos para el apoyo a
ganaderos del 17 de julio a 17 de septiembre 2007.
Se opto por contratar a una persona como auxiliar para
apoyo de esta mismo y así poder atender mejor a quien
lo necesitara. Así se logro agilizar el trabajo y se apoyo
Aproximadamente con un 80% de solicitudes en el
llenado, y papeleo de las recibidas en esta localidad.
Fueron 185 solicitudes:
17 programa de fomento agrícola con 17 beneficiados
94 programa de fomento ganadero con 138 beneficiados
8   programa de apoyo a los proyectos de inversión rural
(PAPIR) con 49 beneficiados
3   programa de proyectos agropecuarios integrales con
3 beneficiados
8   programa de desarrollo de capacidades en medio
rural (PRODESCA) con 58 beneficiados
1   programa de fortalecimiento de empresas y
organización rural (PROFEMOR) con 16 beneficiados
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*VACUNAS PARA POLLOS NEWCASTLE
Campaña Municipal contra Newcastle en Aves de
Traspatio se entregaron:
De la primera   3800 dosis
De la segunda  1400 dosis
Estamos a tiempo, la campaña sigue en pie.

*REHABILITACION DE CAMINOS
-Hasta octubre 31 se han rehabilitado 63 km en camino
rural
-Se utilizaron 9.5 metros de alcantarilla en los Azuchiles
 Y 6.00 metros en Rancho San Isidro también de
alcantarilla
 Estas tuvieron un costo de $50,386.97
-Señalamiento en caminos rurales en la Microregion de
Teocaltitán de Guadalupe y Santa Ana

*RECUPERACION DE SUELOS
Solicitudes Aprobadas del programa PROARBOL siendo
estos los beneficiarios
Juan Reynoso Campos La Cieneguita obtuvo 8000
plantas.
José Trinidad Jiménez Pérez Las Lomas 2400 plantas.
J Nieves Moran Moran Las Palmas 2400 plantas.

*VENTA DE ÁRBOLES VIVERO MUNICIPAL
Durante este año fue gran número en venta de árboles y
donación

FRUTALES se vendieron 1226 en distintas especies
Y 70 fueron donados a distintas instituciones como
-10 a la tele secundaria Mariano Jiménez en San Gaspar
de los Reyes
- 5  a Parroquia San José
-40 a Escuela Progresa Rancho Viejo
-15 a Raúl Hidalgo Rivera

DE ORNATO se vendieron 3451 árboles
Y 760 donados en lugares como
-40 a la Tele secundaria Mariano Jiménez en San Gaspar
de los Reyes
-350 a la Parroquia San José
-275 Poliforum de la Feria
-20   Fraccionamiento Solidaridad
-50   Alteña de Productores
-15   Rosario Jáuregui Rancho las Lomas
-10   La Alameda
SE OBTUVIERON  $ 35,036.00  EN VENTA DE
ÁRBOLES DEL VIVERO MUNICIPAL
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 *GIRAS
-Visita a invernaderos de rosa, gerbera y lilis, en los
municipios de Valle de Guadalupe y Lagos de Moreno
para que productores de nuestro municipio conozcan la
experiencia.
-Visita a unidad de producción El Estribon en Yahualica
y Rancho Santa Cruz para conocer el cultivo de rana
toro.
-Visita a la Unidad Psicol. En Ajojucar Teocaltiche.
-Comunidad Las papas de Arriba en Ojuelos para
conocerlos métodos de conservación de agua, suelo,
flora y fauna.

*SOLICITUDES DE TALAS PODAS Y RELIMPIAS

*DENUNCIAS CIUDADANAS
34 PRESENTADAS
30 RESUELTAS
12 CONVENIOS
4 PENDIENTES DE RESOLVER
-MULTAS POR FALTA AL MEDIO AMBIENTE

$11,940.00

De estos se pagaron $10,000.00 en especie (horas
maquina)

*PADRON GANADERO (PGN)
Apoyo y orientación  en llenado de solicitudes y armado
de 100 expedientes aproximadamente
 de Liconsa.
Se registraron en la Unión Ganadera Regional en
Guadalajara.

*DISTINTAS ACTIVIDADES
-Participación en la Expo Forestal en la ciudad de
Guadalajara y la 2da reunión Nacional de Innovación
Agrícola y forestal en Zapopan.
-Establecimiento de la Misión Cultural José Vasconcelos
de la Secta de Educación Jalisco atendiendo a las
comunidades de Teocaltitán, San Nicolás de las Flores y
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San Gaspar de los Reyes ofreciendo diversos cursos de
capacitación.
-Obtención de 2 solicitudes aprobadas de financiamiento
en el programa opciones productivas de SEDESOL para
proyectos en las Huertas Teocaltitán y Rancho viejo

*EN COORDINACIÓN CON FUNDACIÓN
PRODUCE
.Curso de inseminación Artificial en Ganado bovino
.Obtención de Apoyo para pago de honorarios del
Asesor del grupo de phrofrujal en el proyecto de
producción de hortalizas de invernadero
.Instalación de 3 módulos de lombricultura en las
comunidades de la Laja Arriba, Las Palmitas y La Cueva.

*BRUSELA Y TUBERCULOSIS
Apoyo con el cual el H Ayuntamiento ha apoyado con
6.00 por cada animal que sido muestreado. Hasta la
fecha se ha ayudado con $ 36,370 en total a distintos
productores

Informe de actividades del técnico en microcuencas
Ing. Juan Pablo Cortés Vázquez

Microcuenca San Nicolás
· Proyecto con Carboneros: organización con los
productores; gestión para solicitar un apoyo ante la
CONAFOR para taller de “Manejo y mantenimiento de
motosierras” con el objetivo de reducir los costos en la
actividad, cuyo monto fue $12,223.00. Se realizaron
reuniones con instituciones como PROFEPA y
SEMARNAT, para obtener información sobre la
regularización de esta actividad, debido las condiciones y
el ecosistema; la actual legislación del tema no contempla
la actividad de los leñeros bajo las condiciones que el
grupo trabaja.
· Estufas ahorradoras de leña (Patsari): Debido a la
deforestación, a la poca variedad de especies forestales y
la mala economía por las que atraviesan las familias; se
gestiono atreves de la CONAFOR el apoyo para la
construcción de 86 estufas en 6 comunidades con un monto
total de $ 118´766.00
· Reforestación con obras de suelo: Se gestiono ante
la CONAFOR un apoyo para un productor de la comunidad
de San Nicolás, con un monto de $ 14,867. 58 para realizar
acciones en 6 hectáreas.
·  Restaurant San Nicolás: Se elaboro un proyecto
del programa PROJAL; con un grupo familiar mixto,
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integrado por 3 mujeres y 1 hombre, por un monto total
de $ 39,238.60

Microcuenca San Gaspar
· Estudio Biofísico: Contempla información obtenida
a traves investigación bibliográfica y de campo, de aspectos
como el Clima, geografía, hidrología, fisiografía, geografía,
flora, fauna y uso de suelo.
· Estudio socioeconómico: Contiene información
atreves investigación bibliográfica y consulta con las
comunidades, a través de asambleas y reuniones
informales.
· Análisis de problemas y proyección de proyectos
e impactos: Dada la información obtenida en los estudios
biofísico y socioeconómico, además de las asambleas
participativas y las visitas de campo.
· Reforestación con obras de suelo: Se gestiono ante
la CONAFOR un apoyo para un productor de la comunidad
de San Gaspar, con un monto de $ 7,232.65 para realizar
acciones en 3 hectáreas, con 2 hectáreas de propagación
vegetativa y una de reforestación con planta de vivero,
además de obras de suelo.
· Letrinas secas o baños ecológicos: Se solicito para
el programa FISE, la construcción de letrinas secas o baños

ecológicos para la comunidad de Apozolco, debido a la
falta de drenaje y la pendiente que no permite realizar este
tipo de obra.

Trabajos extramicrocuencas (municipales)
· Expo FORESTAL 2007: Se realizo la representación
en la expo Forestal los días 28 y 29 de Septiembre, para
establecer contactos entre una asociación de carpinteros
del municipio y aserraderos. Además de guiar a miembros
del municipio que asistieron a la expo para contactarlos
con instituciones que realizan proyectos en Áreas Naturales
Protegidas.
· Compensación Ambiental: Se le da un seguimiento
al programa de compensación ambiental 2007, para
realizar las obras de suelos y reforestación.
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Reforestación con planta de vivero
Quedando pendiente la reforestación con material
vegetativo (Nopal y Maguey); además de las obras de
suelo realizadas, como fueron, presas de material vegetal
muerto, presas de piedra, presas de llantas, cajetes
individuales, surcos al contorno, terrazas de formación
sucesiva y cabeceo de cárcavas
· Reforestación con obras de suelo: Se realizaron
las gestiones para otros productores del municipio para el
programa PROARBOL de la CONAFOR.

Reuniones de proárbol: Se realizaron reuniones para dar
a conocer el programa pro árbol, en la microcuencas y

en la cabecera municipal.
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EDUCACIÓN

*Se organizó el Consejo Municipal de Participación en la
Educación, contando con la asistencia de alrededor de 50
participantes por sesión, con el objetivo de fortalecer la
función en el ámbito de la educación.

*Se priorizaron y se enviaron a Guadalajara, parte de las
necesidades materiales de cada escuela de educación
básica, para ser tomadas en cuenta en el presupuesto
estatal 2008, esperando obtener recursos del Gobierno del
Estado.

*El 17 de Mayo, con el apoyo del Consejo Municipal de
Participación en la Educación y del Presidente Municipal,
C. Roberto Pérez Hernández, se llevo a cabo el festejo en
honor a los maestros, por su día, ofreciendo una cena y
entregando reconocimientos a los maestros jubilados.

*En la segunda quincena de Mayo, se visitaron  las escuelas
que tenían vacantes para las becas de apoyo a la educación
y se reasignaron democráticamente, con la participación
de los padres de familia de esos grados.

*Se clausuro oficialmente el curso escolar 2006-2007, el
día 6 de Julio, en la Casa de la Cultura. En dicho evento se
realizaron honores a la Bandera, seguidos de un breve
programa artístico  con la participación de algunas escuelas
primarias de nuestro municipio. Después se entregaron
reconocimientos a los mejores alumnos, padres de familia
y maestros de cada escuela, así como a los alumnos que
destacaron fuera del municipio, tanto en competencias
deportivas como culturales y educativas. Cabe mencionar
que en este acto nos acompañaron  las autoridades de
Acatic.

*El 23 de Octubre se conto con la presencia del Secretario
de Educación de Jalisco, Miguel Ángel Martínez Espinosa. Visito
la escuela Adolfo López Mateos, donde se le dio la
bienvenida, luego estuvo por espacio de una hora en la
Casa de la Cultura, dialogando con los maestros de los
diferentes de educación. Enseguida se le ofreció una comida
en el Club Social Jalos.

*Durante el mes de Noviembre se visito a las escuelas
para reacomodar las becas de Estímulos a la Educación,
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ya que habían quedado vacantes las de aquellos alumnos
que terminaron su primaria, así como los que se cambiaron
de escuela.

*Se organizo la participación en los desfiles
conmemorativos del 16 de Septiembre y 20 de Noviembre

respectivamente, así como izar y arrear nuestra Bandera
en las fechas cívicas importantes.

*Se esta elaborando el programa para llevar “Escuela para
Padres”, a los padres de familia de los alumnos de
preescolar y primaria.

SALUD

*Se organizo el Consejo de Salud y se elaboro un plan de
acción, basado en el diagnostico de las enfermedades mas
frecuentes en nuestro municipio.

*Se visitaron algunas escuelas para sugerir que se procurara
ofrecer a los estudiantes alimentos nutritivos y de mayor
aporte energético, con el fin de disminuir el problema de
la obesidad en nuestros niños.

*En coordinación con el DIF y la comisión de Educación,
se esta organizando la entrega de desayunos escolares, para
abatir tanto la desnutrición como la obesidad en los
estudiantes.

*Se llevo a cabo la campaña de salud bucal en las escuelas,
obteniendo buenos resultados y con el objetivo de crear la
cultura de la limpieza en los niños y jóvenes.

*Se apoyaron las semanas de vacunación, colaborando en
la difusión y facilitando algunos edificios escolares para
dicha tarea.

*Se apoyo la instalación de un quirófano móvil en el
Poliforum, para llevar a cabo una campaña de esterilización
de perros y gatos durante el mes de Noviembre.

*Se realizo la feria de la salud, en conjunto con Centro
de Salud, Seguridad Publica y Transito Municipal, DIF
Municipal, Secretaria de Salud y el JAR.
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Obras Públicas
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Una de las dependencias más importantes en la
administración, es la de Obras Públicas y Desarrollo
Urbano, pues aunque en los últimos años se ha avanzado
en el desarrollo de la infraestructura urbana, siempre
necesitara de mejoras y modernización, para eso el personal
de esta dependencia se mantiene atento al respecto y se
trabaja de manera organizada.

A continuación presentamos informe de los avances
logrado en la materia que a nuestra dependencia compete:

Obra Varias
� Se construyo el cuarto y la base para la antena de radio
comunicación del municipio.
� Obra de Pavimentación a base de doble riego de sello
en el Malecón Gral. Cristero José Gutiérrez (malecón del
Poliforum).
� Cisterna de la  Planta  tratadora para almacenar y
bombear al campo de fútbol de la Unidad Deportiva
Solidaridad.
� Cuarto de Cloración del Fraccionamiento Lago del Sol
� Cuarto de Cloración en el Fraccionamiento Solidaridad
� Se hizo la base  para el asta de la bandera, en la Plaza
Manuel M. Diéguez (Plaza de Armas), frente a Palacio
Municipal.

� Muro en el Panteón de Guadalupe  (Municipal) del lado
norte.
� Se tejió tinaco de ferro cemento de 25,000 litros aprox.
para la comunidad de “El Chubasco”.
� Muro de contención en el ingreso al Fraccionamiento
Solidaridad y banquetas.
� Se terminó de hacer un carril de desaceleración, en la
carretera Guadalajara-Jalostotitlán  (salida a Casas Viejas).
� Se realizo la limpieza en las compuertas de la presa.
� Se desazolvó el Arroyo en el cruce de la  Calz. San
Miguel   esquina  Lago  Maracaibo.
� Se apoyo al vactor, con gente para limpiar varias redes
de drenaje de la localidad, así como una fosa en la
delegación de Teocaltitan.
� Se realizo obra de limpieza del río.
� Se realizaron labores de compactación en el basurero.

Delegaciones:
� Se hizo parte de colector aproximadamente 100ml. En
la Calle Francisco I. Madero  Esq.  Hidalgo en la delegación
de Teocaltitán de Guadalupe de este municipio.
� Se colocaron bajantes en la Casa de Salud de San Nicolás
de las Flores.
� Remodelación de Cancha Miguel González.
� Corrección malla perimetral de la Escuela Progreso, en
San Nicolás.
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v Se mandaron  viajes de tepetate a las plataformas en
San Nicolás.
v Vado en San Nicolás de las Flores en la  Calle
Francisco I. Madero Esq. López Mateos.
v Alcantarilla de San Nicolás de las Flores en la  Calle
Lázaro Cárdenas (se abrió zanja, se empedrado).

RE NIVELACIONES

v CALLES:

Los Laureles
Ingreso a Fraccionamiento Solidaridad

Cristina  Placencia
Calle Magisterio
Calle Río Jalos
Salvador Novo
Ausencio  Lomelí
Daniel Ramírez
Humberto Tostado
Marina Tostado
15 de Agosto
Juan Navarro

Roble
Circuito Estudiantes
Calle Pozo
Priv. La Luz Nte
Belenes (entre Circuito de la Rosas-Obelisco)
Calles de la Colonia las Cañadas (enfrente del Basurero)

v CAMPOS DEPORTIVOS

Se re nivelaron los campos de fútbol (Ricardo Lara,
Desierto, Don Bosco).
Se apoyo a re nivelar el campo de Béisbol la Alameda, el
campo de Béisbol de la Laja.
Se re nivelo el campo  de béisbol de Montelargo.

v CAMINOS RURALES

Se re nivelo  el camino a La Laguna  y Las Huertas.
Se corrigió el camino de los Azuchiles.
Se hizo empedrado en la subida a la Norahua.
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APOYOS

Se apoyo en la colocación del entarimado para el certamen
Srita. Jalos 2007
Apoyo para colocar entarimado en la plaza de toros para
el día del niño y del Día de la Madre.
Apoyo para el certamen Chiquitita.
Apoyo al Certamen Srita San Gaspar.
Apoyo al Departamento de tránsito para colocar
señalamientos.
Apoyo al Departamento de Turismo con el Proyecto y
ubicación del Tianguis en Santa Ana de Guadalupe.
Apoyo para eventos de las Fiestas Patrias.
Apoyo a la Sra. Martha Gómez con domicilio Calz. San
Miguel No. 305 cambiándola de domicilio y sacando el
lodo que se metió a su casa, debido a las inundaciones
que causo el fuerte temporal de lluvias.
Apoyo al Refugio instalando entarimado para las fiestas
del 4 de Julio.
Apoyo en la Expo Jalos 2007  colocando entarimado.
Se apoyo con la mano de obra para pintar la Casa Social.
Apoyo para la peregrinación del día 13 de Agosto (con los
tambos, poner la nube, forrar los tambos).
Apoyo, se abrió zanja para colocar tubo del agua en la
calle Paraíso.
Se colocaron los  postes de concreto en el derecho de vía
para la ampliación de 4 carriles carretera Jalostotitlán-Santa
Ana de Guadalupe en su 3ra etapa.

MANTENIMIENTO DE EDIFICIOS PÚBLICOS
Se pintaron cuatro oficinas municipales  entre ellas: Registro
Civil, Oficialía Mayor, Obras Públicas y parte de las
instalaciones de Seguridad Publica.
Se pinto la fachada de Palacio Municipal y el patio del
mismo.
Se pintaron algunos espacios de la Casa de la Cultura.
Se apoyo para traer el pasto en los camiones del
Ayuntamiento para empastar el campo deportivo Ricardo
Lara.
Se realizaron los enjarres de un local, en las instalaciones
del Mercado Municipal
Colocación del asta bandera frente a Palacio Municipal.
Se colocaron los tragaluces en el Juzgado (salón Miguel
Hidalgo).
Se impermeabilizaron los edificios públicos.
Se impermeabilizo el Centro de Salud.
Se pinto  la cancha de fútbol rápido del Complejo
Deportivo La Alameda.
Se pinto la cancha de tenis de la Unidad Deportiva
Solidaridad.
Se restauraron dos compuertas de la cortina en la Presa.
Se remozo el Rastro Municipal.
Se reubico y remodelo  el banco de armas en la
comandancia.
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Planeación Urbana

Se han otorgado 187 permisos de construcción de
los cuales  en 3 se otorgo proyecto sin costo a personas de
escasos recursos,  realizados por el personal de esta
dependencia. 31 alineamientos, ayudando con esto al
ordenamiento urbano.

En cuanto a la dictaminación de uso  y destino de
suelo fueron un total de 84.

Números oficiales 201; cabe hacer mención que
ya se dio inicio al programa de ordenamiento de números
oficiales, iniciando con la calle amado nervo, esto
trabajando conjuntamente la ciudadanía y esta dirección;
además se pretende  en esta administración la
regularización de toda la cabecera mpal.

En lo referente a los permisos de bardeo se
otorgaron  24.

Permisos de conexión a drenaje fueron 25. Además
del incremento de esta infraestructura  en un porcentaje
considerable  tomando en cuenta  la reposición de nuevo
por viejo  en algunas calles  dando un mejoramiento de
este servicio. Realizando un conteo de ingresos  entre
permisos  y multas en un total de  $ 271,008.41

Actualmente se esta trabajando con las personas
beneficiadas  del programa de “IPROVIPE” en el
Fraccionamiento  La Presa,  ubicándolas en el terreno que
fue sorteado.

La supervisión de obras se esta llevando a cabo
con dos inspectores los cuales llevan un control  y chequeo
de  las obras que se realizan  tanto en la cabecera como en
las comunidades, además de rondines  en las zonas de
patrimonio cultural  y zonas arqueológicas de nuestro
municipio.

Se atiende a la ciudadanía con asuntos  varios,
desde la asesoría  para construcción, hasta conciliaciones
entre vecinos  por diversas causas.

Se trabaja en forma conjunta con la Unidad de
Protección  Civil, para detectar  a tiempo, problemas de
fincas que podrían causar algún  daño  o accidente a la
ciudadanía
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REGISTRO CIVIL

Gracias al apoyo que se ha dado a la oficina del Registro
Civil, se sigue mejorado la atención al publico, reduciendo
los tiempos para entrega de documentos, así como el
levantamiento de actos, (nacimientos, matrimonios,
defunciones, etc.), aunque se cuenta con menos personal
para atención al publico se ha seguido la calidad del servicio
para que el ciudadano que requiera de nuestros servicios
no pierda mucho tiempo en la espera de su tramite.

Cabe mencionar que en este año se adquirió un nuevo
equipo de fotocopiado el cual tuvo un costo de $43,688.50
debido a que nos preocupamos por tener y mantener las
herramientas necesarias para mejorar a diario  la calidad
del servicio que ofrecemos.

Debemos informar satisfactoriamente que se cubre la
demanda que los Jalostotitlences merecen. Otorgándoles
un servicio digno a las más de 100 personas que a diario
requieren nuestro servicio.
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El periodo que estamos informando corresponde de Enero
a Octubre del año en curso, se registraron los siguientes
actos:

NACIMIENTOS 551
MATRIMONIOS 183
DEFUNCONES 114
RECONOCIMIENTOS 12
INSCRIPCIONES 104
DIVORCIOS 17
ACLARACIONES A. 74
CERTIFICACIONES 9888
DIVORCIO ADMINISTRATIVO 1

Como cada año se llevo a cabo la campaña de Registros
Extemporáneos y Matrimonios Colectivos, durante el mes
de MAYO, gracias al apoyo y trabajo en equipo con el DIF
Municipal (Desarrollo Integral de la Familia), ya que se
dio una mayor difusión podemos informarle que este año
se tuvo una respuesta satisfactoria, duplicándose el numero
de actos realizados el año pasado.

Aunque son cifras altas, del margen de personas que no
han regularizado su citación legal, se continúa trabajando
para dar una orientación a los Padres de familia, ya que en
mayor numero de situaciones irregulares, es menor la
calidad de Ciudadanos.

En esta campaña se realizaron 40 registros y 20
matrimonios las personas que resultaron beneficiadas
gracias a este programa se ahorraron en la suma de todo
un total de $31,240.00 para la realización de su trámite, y
lo más importante es que ahora más familias cuentan con
las herramientas necesarias e indispensables para exigir
los derechos que como ciudadanos tenemos.

En lo que respecta al servicio de la CURP (Clave Única de
Registro de Población) en este año se asignaron y se
reimprimieron  un total de 2296 cedulas, La afluencia de
personas se ha incrementado debido a que la CURP se ha
ido incrementando paulatinamente a todos los documentos



35

oficiales ya que sustituye diversas claves y facilita la
prestación de los bienes y servicios permitiendo mejorar
vínculos entre la población y las instalaciones de gobierno.

Informamos también que en este periodo entra en
vigor el  Divorcio Administrativo el que beneficiara a las
personas que han estado casadas por mas de  un año, no
hayan concebido hijos y que teniendo la necesidad de
divorciarse no tengan que hacer un tramite largo y costoso.

Gracias al apoyo de esta
Administración en este
periodo pretendemos terminar

la instalación del Sistema de Automatización con la compra
del equipo de cómputo para la Delegación de Teocaltitan
de Guadalupe, e instalar dicho sistema, Debido a la
respuesta satisfactoria que se tiene en la delegación de San
Gaspar de los Reyes.

Por que nos interesa la completa satisfacción de  las más
de cien  personas que a diario requieren algún  servicio en
esta oficina, trabajamos y nos actualizamos constantemente
asistiendo a cursos de capacitación ofrecidos por el
Gobierno del Estado.

Seguimos trabajando para el
bienestar de los ciudadanos,
facilitando así los servicios que
este requiere, para que así
juntos gobierno y sociedad
JALOS AVANCE.
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PANTEON MUNICIPAL

La principal labor es dar a la comunidad en general,
servicios de inhumación ya sea en el lugar donde ya se
tiene propiedad o en lugares exclusivamente de
arrendamiento por 5 años.

Como en todos los años se le da mantenimiento en la
limpieza y corte de sacate para una mejor presentación y
dar un mejor servicio.
En los pasillos de las secciones A Norte y B norte se han
instalado lozas de cemento para tener mejor acceso a las
propiedades.
En la sección B Norte se construyeron 6 tumbas de 5
gavetas, en la sección E 3 tumbas de 5 gavetas, se hizo un
edificio de gavetas verticales de 12 líneas de 5 gavetas
además se hicieron algunos arreglos de propiedades de
varias secciones, cabe mencionar que en la administración
pasada se construyó la morgue para hacer autopsias pero
hasta en esta administración se le va dar uso.

Servicios Públicos

En lo que va de este año se han hecho los siguientes
servicios:
•  25 servicios de inhumación en propiedades verticales
•  15 servicios de inhumación en arrendamiento
•  6 servicios de inhumación en párvulos
•  104 servicios de inhumación

Dando un  total de 150 servicios.

Se cuenta con 4 personas laborando:
1.- Encargado del panteón.
2.- Albañil.
3.- Auxiliar de albañil.
4.- Auxiliar de albañil.

      Se adquirió una desbrozadora de uso rudo marca
ECHO modelo SRM -3605.

ALUMBRADO PÚBLICO

Cuenta con 2 personas:
1 Técnico de Alumbrado
1 auxiliar técnico
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         Su principal función el la reparación de luminarias
en el municipio como en la delegaciones y rancherías, se
le da mantenimiento a edificios públicos y además se le
da apoyo a escuelas en instalaciones eléctricas y eventos
como en poner mantas y composturas.
· Para dar un mejor servicio a la ciudadanía y ahorro
de engría se cambiaron las luminarias de la calle Javier
Mina y se están cambiando las luminarias de la calle Ramón
Corona (desde la Central de Autobuses hasta las Cruz
Roja).
· Se Hicieron cambio de luminarias en el Poliforum.
· En lo que va de esta Administración se han
reparado un promedio de 974 luminarias y se han puesto
83 lámparas nuevas tanto en la cabecera municipal,
delegaciones y rancherías.
· Se hizo la Instalación eléctrica en el rebombeo del
sistema de riego del campo de Futbol Ricardo Lara.
· Se ha dado mantenimiento a los edificios públicos
tales como palenque, plaza de toros, panteón, poliforum,
presidencia, casa de la cultura, mercado, etc.
· Se ha dado apoyo al departamento de Jardines y
Desarrollo Rural el la poda de árboles riesgosos para la
ciudadanía.
· Se ha dado apoyo a los ciudadanos que lo han
solicitado ayuda para la colocación de luminarias en donde
se requieren tanto en las comunidades, delegaciones y

cabecera municipal, atendiendo así el 100% de las
solicitudes de reparación de luminarias.

JARDINES

          Gracias al respaldo de este Ayuntamiento hacia este
departamento, se ha logrado un óptimo mantenimiento de
las áreas verdes, manteniéndolas en magnificas
condiciones a las mismas siendo las siguientes:
•  Glorieta salida a Teocaltitan
•  Jardinera Salida a Teocaltitan
•  Plaza Manuel M. Diéguez (Plaza de Armas).
•  Plaza Alfredo R. Placencia
•  Jardineras del Puente Calle Vicente Guerrero
• Malecón
•  Jardineras de la calle Hidalgo y Malecón
•  Jardineras del DIF
•  Jardines del Poliforum
•  Jardineras del Centro de Salud
•  Jardinera del Santuario
•  Jardinera Libramiento y estrada al CONALEP
• Jardineras Tierras Blancas junto a bodega de los vehículos
•  Glorieta salida a San Miguel
•  Jardín Rio Papaloapan y Rio Lerma
•  Glorietita Rio Yaqui
•  Glorietita Rio Fuerte
•  Glorieta salida a Guadalajara
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•  Glorieta salida a San Juan
•  Parque Ecológico
• Alameda
•  Jardines de la Plaza de Toros
•  Jardines del Palenque
•  Jardinera calle Zaragoza y Rio

          Se ha reforestado con la plantación de 55 árboles
en el camellon Javier Mina (salida a Guadalajara) y
camellon Ramón Corona (Salida a San Juan).

Para dar un mejor servicio a la comunidad en
eventos y torneos deportivos se plantó pasto en el campo
de Fut-bol del Ricardo Lara, y se instalo un sistema de riego
automático para el mantenimiento de la misma. Así mismo
se instalo pasto nuevo en parte de la cancha Miguel
González.

HERRAMIENTAS QUE SE ADQUIRIERON:

•  UNA DESBROZADORA DE USO RUDO MARCA
ROBIN MODELO NB-K413
•  UNA DESBROZADORA DE USO MARCA BOLENS
MODELO    BL-100
•  UNA DESBROZADORA DE USO RUDO MARCA
ECHO MODELO SRM -3605

•  UNA TRACTOR PARA PODAR  DE USO RUDO
MARCA JHON DEERE  LA150 AUTOMATICO (EDGE-
CUTTING SYSTEM 54")
•  UNA PODADORA MOTORIZADA MARCA EVANS
•  UNA PODADORA MOTORIZADA MARCA YARD
MACHINES  MODELO 11-A54613029

ASEO PÚBLICO

Existen  tres rutas de la cual cuenta con el siguiente
personal:

3 chóferes
6 Recolectores o aseadores.

En este departamento se ha mantenido la
recolección sin contra tiempo en las tres rutas existentes,
en nuestro municipio (Cabecera Municipal, Delegaciones
y comunidades rurales).

Se ha conseguido tener aseado el Centro Histórico
de la ciudad  todos los días de la presente Administración
y en forma especial durante la vigencia de nuestras fiestas
(carnaval y 15 de agosto) logrando abatir la suciedad dejada
por estas festividades en la zona centro y poliforum.
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          Debido a la nesecidad de cubrir con el servicio de
recolección en  más puntos de la ciudad se adquirió una
unidad nueva para atender a dichos puntos. Las
características de la unidad son las siguientes:
CHEVROLET KODIAK
COLOR BLANCO
MODELO 2007
PRECIO: 668,000.00

BARRENDEROS

          Contamos con 10 barrenderos  que se  encargan de
mantener limpias las calles del centro de la ciudad y las
principales calles.

MERCADO

         En el servicio prestado en el mercado municipal se
ha buscado un mayor control y eficacia, se dio atención a
las peticiones hechas tanto de los locatarios como usuarios
para un mayor control, mantenimiento y limpieza de
nuestro mercado municipal.

ENCARGADOS DE UNIDADES DEPORTIVAS

CANCHA MIGUEL GONZALEZ: Cuenta con dos personas
las cuales se encargan del mantenimiento de la misma que
consiste en la limpieza, riego y poda de toda la Instalación.

POLIFORUM: Se encargan del riego y poda de las áreas
verdes, limpieza de las instalaciones así como también de
los baños. Cuenta con un encargado y un ayudante.

COMPLEJO LA ALAMEDA: Se encarga de darle
mantenimiento a la misma como son las áreas verdes,
limpieza de las canchas,  baños y cobra la taquilla. Cuenta
con una persona encargada.

UNIDAD SOLIDARIDAD: se encarga del mantenimiento
de los baños, canchas, áreas verdes de la taquilla y del
camellon de la calzada del deporte.
Se adquirió  una
podadora marca
YARD MACHINES.
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Acuerdos en Cabildo

La Secretaria General del Gobierno Municipal, informa
de algunos acuerdos, convenios y puntos importantes de

las sesiones de Cabildo.

Acta II

Punto 2.- Nombramiento de Secretario General y
Tesorero.
En cumplimiento de lo dispuesto por la ley de Gobierno y
la Administración Pública Municipal del estado de Jalisco
en su artículo 48 fracción V, el Presidente Municipal C.
Roberto Pérez Hernández, pone a consideración al pleno
del ayuntamiento a los C.C. Lic. Efrén Jiménez González,
y L.C.P. Juan Antonio Martínez Mercado, para que ocupen
los cargos de Secretario General y Tesorero
respectivamente, mismos que cumplen con los requisitos
establecidos en los artículos 62 y 65 de la ley del Gobierno
y la Administración Publica Municipal.
Por unanimidad de los regidores que integran el
Ayuntamiento autorizan a los funcionarios propuestos por
el Presidente Municipal y se les toma la protesta
correspondiente conforme lo establece el artículo 18 de la
ley para los servidores públicos del estado de Jalisco y sus

municipios y el artículo 13 de la ley del Gobierno y
Administración Pública Municipal.

Punto 4.- distribución de las comisiones a los Regidores.
Conforme lo establece la ley de Gobierno y la
Administración Publica Municipal en su artículo 28 y el
artículo 68 del reglamento del Gobierno y la
Administración Pública del municipio de Jalostotitlán,
Jalisco, se realizó la distribución de las comisiones edilicias
quedando de la siguiente forma:

C. Roberto Pérez Hernández.
1.- Gobernación.
2.- Seguridad Pública y Transito.

Lic. Gamaliel Romo Gutiérrez.
1.- Hacienda pública y presupuesto.
2.- Ordenamientos y reglamentos.
3.- Difusión y prensa.
4.- Vehículos.
5.- Promoción del desarrollo económico y turístico.
6.- Justicia y derechos humanos.

Arq. Salvador Romo Álvarez.
1.- Obras publicas y desarrollo humano.
2.- Agua potable y alcantarillado.
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3.- Planeación económica y urbana.
4.- Habitación popular.

Mtra. Ana Rosa Jiménez Barba.
1.- Educación publica.
2.- Salubridad e higiene.
3.- Estacionamientos.

C. Rosa Ana Ramírez Álvarez.
1.- Jardines, ornatos y parques.
2.- Festividades cívicas y promoción cultural.
3.- Espectáculos.

C. Roberto González Romo.
1.- Promoción y fomento agropecuario y forestal.
2.- Rastro.
3.- Inspección y vigilancia.

L.A.E. Román Romo Romo.
1.- Deportes.
2.- Alumbrado publico.
3.- Aseo publico.

L.A.E.  J. Asunción Rodríguez Reynoso.
1.- Patrimonio.
2.- Participación ciudadana.

3.- Ecología, saneamiento y acción contra la contaminación
ambiental.
4.- Crónica municipal.

Lic. José Asunción Gutiérrez Gutiérrez.
1.- Ciudades hermanas.
2.- Reclusorios.
3.- Puntos constitucionales, redacción y estilo.

C. José de Jesús Ramírez Suárez.
1.- Archivos.
2.- Nomenclatura, calles y calzadas.
3.- Cementerios.

C. Héctor Hugo Jiménez Gómez.
1.- Protección civil.
2.- Asistencia social.
3.- Mercados, comercio y abastos.

Punto 5.- Fechas y horarios para las sesiones ordinarias
del ayuntamiento.
En este punto se puso a consideración de los integrantes
del H. Ayuntamiento, para que las sesiones ordinarias se
celebren por las tardes con la finalidad de que el ejecutivo
no desatienda la ciudadanía en los horarios de oficina.
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Luego de sugerencias se establece por unanimidad que las
sesiones ordinarias se celebren regularmente los martes a
las 17:00 horas cada catorce días, lo anterior de
conformidad con lo dispuesto por el artículo 31 de la ley
del Gobierno y la Administración Pública Municipal del
estado de Jalisco y los artículos 117 y 119 del reglamento
del Gobierno y la Administración Publica Municipal de
Jalostotitlán, Jalisco.

ACTA III

7.- Petición de apoyo para gastos operativos, Cruz Roja
Mexicana.

Se solicita por parte del Presidente del patronato de la Cruz
Roja Mexicana, se apoye a dicha institución dedicada a la
protección civil, para cubrir los gastos operativos.
Luego de varios planteamientos se determina por
unanimidad se le apoye con la suma mensual de 13’000.00
(trece mil pesos 00/100 m.n.).

8.- Petición de apoyo para gastos operativos de Protección
Civil.

El presidente del patronato de Protección Civil de
Jalostotitlán, Jalisco, solicita se apoye a dicha institución

dedicada a la protección civil, para cubrir los gastos
operativos.
Luego de varios planteamientos se determina por
unanimidad se le apoye con la suma mensual de 16’000.00
(dieciséis mil pesos 00/100 m.n.).

ACTA V

Punto 10.- Audiencia al representante de FOJAL.
En representación del Fondo Jalisco de Fomento
Empresarial (FOJAL) se presentó el Lic. Lucio Edgardo
Cuevas Bejarano y L.A.E. Alejandro Reynoso Rojas, para
ilustrar a los integrantes del pleno sobre el manejo de los
recursos del fondo mencionado, quien se compromete a
canalizar por conducto del H. Ayuntamiento aumentando
por un total de cinco veces la aportación realizada por el
municipio.
Luego de un análisis se aprueba por una unanimidad la
aportación de $200,000.00 (doscientos mil pesos 00/100
m.n.) de recursos municipales para el incremento del fondo
crediticio de nuestro municipio, que se maneja a través
del FOJAL, autorizando al ejecutivo municipal para que
firme los acuerdos respectivos.
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ACTA VI

Punto 5.- Petición de Martha Elena Barba Gallo.
 La c. Martha Elena Barba Gallo, realiza una petición
mediante escrito que      presenta a nombre de la
Cooperativa de Floricultoras de los Altos S.A. de R.L.
solicita el apoyo para  dicha cooperativa con la cantidad
de $5’000.00 (cinco mil pesos 00/100 m.n.) para
comprar un cable de 3 hilos trifásico para  la conexión e
instalación de dos calefactores par mantener la
temperatura dentro del invernadero.
Una vez analizada la petición se determina por
unanimidad de los integrantes del Ayuntamiento otorgar
un préstamo de la cantidad de 5’000.00 (cinco mil pesos
00/100 m.n.) a la Cooperativa de Floricultoras de los Altos
S.A. de R.L. siempre y cuando se cuente con la responsiva
de un aval.

Punto 8.- Propuesta del Regidor Lic. José Asunción
Gutiérrez Gutiérrez.

En uso de la voz el Lic. José Asunción Gutiérrez Gutiérrez,
solicita se practiquen exámenes de antidoping a los
elementos de seguridad pública y transito municipal; para
que aquellos elementos que salgan positivos sean dados
de baja de manera inmediata.

Analizada la petición se aprueba por unanimidad de votos
por los integrantes de H. Ayuntamiento.

ACTA VII

7.- Propuesta de convenio de colaboración con la
Universidad Cuauhtémoc.

El Presidente Municipal C. Roberto Pérez Hernández,
somete a consideración del pleno, la inclusión a nuestro
municipio en el convenio de colaboración con la
Universidad Cuauhtémoc, del cual se expone en esencia
su contenido.
Por unanimidad de los integrantes  del H. Ayuntamiento
se aprueba y se autoriza para la firma del convenio con la
Universidad Cuauhtémoc.

ACTA IX

13.- Ratificación de las obras que se priorizaron a realizar
por el COPLADEMUN para el ejercicio 2007 en  la sesión
de cabildo en acta  CII con fecha 13 de Diciembre de
2006.
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Por parte del C. Roberto Pérez Hernández, se da lectura a
la priorización de obras que se priorizaran, siendo 154
obras, inversiones y acciones, realizadas por el
COPLADEMUN par el ejercicio 2007 en la sesión de
Ayuntamiento en acta CII de fecha 13 de diciembre de
2006, las cuales se proponen para su ratificación al pleno
que se integra por la Administración 2007 – 2009.
Analizados las obras de conformidad a la propuesta del
consejo de plantación y desarrollo municipal
(COPLADEMUN) en el orden que se encuentran en acta
CII de fecha 13 de diciembre de 2006, se aprueban en su
contenido y esencia, por unanimidad de votos por los
integrantes del pleno.

17.- Propuesta de autorización de obra conjuntamente
con FONDEREG y aportación económica del municipio.

El C. Roberto Pérez Hernández, Presidente Municipal
propone a los integrantes del Ayuntamiento, la autorización
de obra conjuntamente con FONDEREG y aportación
económica del municipio, solicitando se autorice a los C.C.
Roberto Pérez Hernández, Lic. Efrén Jiménez González,
Lic. Gamaliel Romo Gutiérrez, y L.C.P. Juan Antonio
Martínez Mercado, en nombre y representación del
Gobierno Municipal de Jalostotitlán, Jalisco, en sus
calidades de Presidente Municipal, Secretario General,

Sindico Municipal y encargado de la Hacienda Publica
Municipal, respectivamente, celebren y suscitan con el
gobierno del estado de Jalisco, el convenio de colaboración
participación y ejecución par la obra denominada “tercera
etapa de la construcción del tramo carretero cuatro carriles
a Santa Ana de Guadalupe” con una inversión de $
4’800,000.00 (cuatro millones ochocientos mil pesos 00/
100 m.n.) integrada por recursos municipales de $
2’400,000.00 (dos millones cuatrocientos mil pesos 00/
100 m.n.) y por recursos del gobierno del estado de Jalisco,
por igual cantidad.
De conformidad con dicho acuerdo el Gobierno Municipal
se obliga a realizar sus aportaciones ya sea en numerario,
especie o mano de obra, así como ejecutar bajo su
responsabilidad la obra, objeto del convenio que autoriza,
conforme a lo que  dispone la ley de obras públicas del
estado de Jalisco, en los términos y condiciones que se
pacten. Aunado a lo anterior, para efectos de obligarse en
los términos de este convenio, conforme a los artículos 2
fracción II y 3 fracción III, en relación con los artículos 5
tercer párrafo y 13 fracción I, inciso a), todos de la ley de
deuda pública del estado de Jalisco y sus municipios,
autoriza a la Secretaria de Finanzas del Gobierno del Estado,
para que afecte las participaciones federales y estatales que
correspondan al municipio de Jalostotitlán, Jalisco, para
que en caso de incumplimiento de la obligaciones que
asuma el Ayuntamiento,  realice   las retenciones necesarias
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hasta por la cantidad de $ 2’400,000.00 (dos millones
cuatrocientos mil pesos 00/100 m.n.), en el entendido de
que si la obra fuese continuada durante posteriores
administraciones y ejercicios presupuestales, se prorrogara
automáticamente la mencionada autorización para
afectación de las aportaciones.
 Se autoriza erogar de la Hacienda Municipal, por conducto
de la dirección de egresos, la cantidad mencionad en el
primer punto.
Analizada la propuesta que hace la C. Roberto Pérez
Hernández, mediante la cual solicita la autorización de
obra conjuntamente con FONDEREG y aportación
económica del municipio, se determina por unanimidad
de votos de los integrantes del pleno municipal, aprobar
la propuesta en los términos en que se hace.

20.- Propuesta para la adquisición de un terreno para
instalaciones de PFP. Policía Federal Preventiva.

Por parte del C. Roberto Pérez Hernández, Presidente
Municipal, se propone a los integrantes del H.
Ayuntamiento la propuesta para buscar un terreno ubicado
a bordo de la carretera federal panamericana numero 80,
entre el tramo denominado el alto de San Joaquín a
Jalostotitlán o Jalostotitlán al crucero de Teocaltiche, este

terreno debe de tener una superficie aproximada de 1,000
m2 mil metros cuadrados, los cuales se dará en comodato
para instalaciones de la Policía Federal Preventiva (PFP)
en nuestro municipio.
Una vez analizada la propuesta, se aprueba por
unanimidad de votos, determinando que se dará en
comodato una vez que se adquiera dicho terreno el cual
debe de estar ubicado,  en el lugar mas apropiado para las
instalaciones de la Policía Federal Preventiva.

ACTA XI

6.- Autorización para  la adquisición de un terreno para
campo deportivo, por compra y permuta.

En uso de la voz el c. Roberto Pérez Hernández, Presidente
Municipal,  solicita a los integrantes del pleno, la
autorización para realizar negociación para la adquisición
de un terreno, el cual será destinado para hacer una cancha
deportiva en el punto denominado “Cañada de
Delgadillos”, el terreno que se pretende adquirir es
propiedad del señor Pedro Romo Álvarez, este predio tiene
una superficie aproximada de 18’000 m2 ( diez y ocho mil
metros cuadrados) aproximadamente, quedando pendiente
el levantamiento topográfico, para establecer bien sus
medidas, el precio por metro cuadrado por parte de señor
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Pedro Romo Álvarez, es de 120.00 m2 ( ciento veinte pesos
00/100 .m.n.), para la adquisición de este terreno el
Ayuntamiento va a permutar en parte por lo donado al
Ayuntamiento  en el fraccionamiento denominado
extensión Lago del Sol propiedad de Luis Ernesto Reynoso
Jiménez y familia, en la manzana numero 9, el cual se
tomara en permuta en un precio de 700.00 m2 (setecientos
pesos 00/100 m.n.) por metro cuadrado, liberando una
sección para el Ayuntamiento donde existe el poso con
andén de mantenimiento cuya extensión superficial,
medidas y colindancias se delimitaran al momento de la
negociación la cual se perfeccionará mediante un contrato
de permuta.
Analizada la propuesta que realiza el c. Roberto Pérez
Hernández, por parte de los integrantes del pleno, se
aprueba por unanimidad de votos, facultando al Presidente
Municipal para realizar la negociación para la adquisición
y permuta del terreno para hacer un campo deportivo.

9.- Propuesta y en su defecto autorización del reglamento
de adquisiciones.

El c. Roberto Pérez Hernández, en su carácter de Presidente
Municipal, y de  conformidad  por   lo dispuesto por     los
artículos  115  fracción  II    de   la   Constitución Política

de   los Estados Unidos Mexicanos y 77 de la Constitución
Política del Estado libre y soberano de Jalisco, el capitulo
IX del titulo segundo de la ley del gobierno y la
administración publica municipal del estado de Jalisco;
propone a los integrantes del pleno, la aprobación del
reglamento de adquisiciones, el que tiene por objeto
reglamentar las adquisiciones de bienes y servicios del
gobierno constitucional del municipio de Jalostotitlán,
Jalisco, poniéndolo a  consideración y en su caso aprobarlo
en lo particular, se autorice en lo general.
Por unanimidad de los munícipes, aprueban la propuesta
de reglamento de adquisiciones, para el municipio de
Jalostotitlán, Jalisco; en lo general y en lo particular, ya
que cumple con lo dispuesto por el marco legal y se remite
al ejecutivo para efectos de su publicación y promulgación.

ACTA XIII

5.- Propuesta para la aprobación y publicación de los
siguientes reglamentos 1.-) Reglamento para el control y
uso de los vehículos oficiales del Ayuntamiento de
Jalostotitlán, 2.-) Reglamento del archivo municipal de
Jalostotitlán, 3.-) Reglamento del consejo municipal del
deporte de Jalostotitlán.



47

El c. Roberto Pérez Hernández, en su carácter de Presidente
Municipal, y de  conformidad  por   lo dispuesto por     los
artículos  115  fracción  II    de   la   Constitución Política
de los Estados Unidos Mexicanos y 77 de la Constitución
Política del Estado Libre y Soberano de Jalisco, el capitulo
IX del titulo segundo de la ley del gobierno y la
administración pública municipal del estado de Jalisco;
propone a los integrantes del pleno, la aprobación de los
siguientes reglamentos; 1.-) Reglamento para el control y
uso de los vehículos oficiales del Ayuntamiento de
Jalostotitlán, 2.-) Reglamento del archivo municipal de
Jalostotitlán, 3.-) Reglamento del consejo municipal del
deporte de Jalostotitlán. los cuales en la sesión anterior
fueron turnados a una comisión la cual estudió, revisó y
analizó el contenido de estos reglamentos, los cuales se
presentan ya modificados por dicha comisión, por lo que
se propone su aprobación y publicación, de estos
reglamentos poniéndolos a consideración de los integrantes
del pleno.
Por unanimidad de los munícipes, aprueban las propuestas
de los reglamentos de 1.-) Reglamento para el control y
uso de los vehículos oficiales del ayuntamiento de
Jalostotitlán, 2.-) Reglamento del archivo municipal de
Jalostotitlán, 3.-) Reglamento del consejo municipal del
deporte de Jalostotitlán. En lo general y en lo particular, ya
que cumple con lo dispuesto por el marco legal y se remite
al ejecutivo para efectos de su publicación y promulgación.

7.- Propuesta  para la realización de convenio de
coordinación y colaboración administrativo para la
recaudación de multas por infracciones al reglamentó de
transito y vialidad, que se celebra por parte del
ayuntamiento de Jalostotitlán, Jalisco, con el gobierno del
estado de Jalisco, por conducto de la Secretaria de
Finanzas.

El c. Roberto Pérez Hernández, Presidente Municipal,
propone a los integrantes del pleno, la propuesta para
realizar un convenio de coordinación y colaboración
administrativo para la recaudación de multas por
infracciones al reglamento de tránsito y vialidad de
Jalostotitlán, Jalisco, este convenio se celebrara por parte
del Ayuntamiento de Jalostotitlán, Jalisco, con el gobierno
del estado de Jalisco, por conducto de la secretaría de
finanzas, solicitando a los integrantes del pleno para su
aprobación a realizar este convenio y autorización para
firmarlo a los c. Roberto Pérez Hernández, Presidente
Municipal, al Lic. Gamaliel Romo Gutiérrez, Sindico
Municipal, la Lic. Efrén Jiménez González Secretario
General, y al L.C.P. Juan Antonio Martínez Mercado,
Tesorero Municipal.
Analizada la propuesta que hace el c. Roberto Pérez
Hernández, en su carácter de Presidente Municipal, se
determina por unanimidad de votos de los integrantes del
pleno, aprobar la propuesta para la realización del
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convenio, con el gobierno del estado de Jalisco, por
conducto de la Secretaría de Finanzas, autorizando para
su firma por parte del Ayuntamiento a los c. Roberto Pérez
Hernández, Lic. Gamaliel Romo Gutiérrez, al Lic. Efrén
Jiménez González, al L.C.P. Juan Antonio Martínez
Mercado, en sus caracteres de Presidente, Síndico,
Secretario General y Tesorero Municipal, respectivamente.

8.- Propuesta para realizar negociación para cambio del
sistema telefónico en el Ayuntamiento.

El Lic. Gamaliel Romo Gutiérrez, en su carácter de Síndico
Municipal, hace la propuesta a los integrantes del pleno,
para realizar el cambio del sistema telefónico en el
Ayuntamiento, realizando el cambio de la central telefónica
5 slots (80 ptos.) 1 cable p/batería de resp. Fuente serie
tipo s y m. 1 fuente de energía para series TDA tipo m
(128p) 1 tarjeta de 8 extensiones hibridas, 1 tarjeta de 16
extensiones unilinea, 1 tarjeta de 8 líneas troncales
analógicas, 1 tarjeta de e-1 para 30 canales.
Así como un equipo opcional de 1 ups para respaldo de
energía, 2 bobina de cable paralelo y 1 kit de tierra física.
Este  equipo  tiene un costo de 76´201,55 (setenta y seis
mil doscientos un peso 55/100 m.n.). argumentando que
al hacer el cambio del equipo tendríamos como beneficio,
una reducción de costos en las tarifas y como inversión
para mejorar el sistema de telefonía, además de que

reduciría el número de llamadas locales al conectar las
oficinas de gobierno municipal a un conmutador.
Una vez analizada la propuesta, se delibera ampliamente
sobre la misma, aprobándola por unanimidad de votos de
los integrantes del pleno.

ACTA XVII

7.- Solicitud de apoyo económico para cubrir los gastos
de transporte, hospedaje y viáticos de un tutor de los
jóvenes que participaran en las Olimpiadas Nacionales.
(Solicita María Mercedes Tostado García y María Inés
Delgadillo.

Mediante escrito de las señoras María Mercedes Tostado
García y María Inés Delgadillo, manifiestan que los días
27 de mayo y 3 de junio se realizo la preselección Jalisco,
para participar en las olimpiadas nacionales de personas
con capacidades diferentes, resultando seleccionados sus
hijos de nombre Sergio Daniel Carmona Tostado y Erick
Saúl Camacho delgadillo, para representar a Jalisco, en las
olimpiadas a realizarse en la ciudad de Puebla, Puebla en
el mes de Junio, por dicho motivo se hace la petición de
apoyo para cubrir los gastos de transporte, hospedaje y
viáticos para María Mercedes Tostado García y María Inés
Delgadillo.
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Vista la solicitud de María Mercedes Tostado García y María
Inés Delgadillo, se aprueba por unanimidad de votos de
los integrantes del pleno.

13.- Solicitud de audiencia, solicita Luis Jesús Ramírez
Jiménez.

Previa solicitud de audiencia compareció el señor  Luis
Jesús Ramírez Jiménez, coronista de la ciudad, para exponer
su plan de trabajo para la administración 2007 – 2009.
Haciendo la siguiente propuesta;
1.- La realización de instalaciones para el museo de la
ciudad. Para el año 2008. 2.- Evento a jalostotitlenses
distinguidos. En fecha 12 de agosto de 2007.
3.- Ciclo de conferencias sobre Jalos. Del 11-17 de agosto
del 2007.
4.- Atención ciudadana. Siempre.
5.- Diario de la ciudad. Diario.
6.- Rescate bibliográfico de autores Jalostotitlenses.
Ordinario.
7.-Diagramación y redacción de recorridos turísticos
para jefatura de turismo.
8.- Informe trimestral par el Sr. regidor Lic. José Asunción
Rodríguez. Trimestral.
9.- Evaluación con el Sr. regidor Lic. José Asunción
Rodríguez. Trimestral.
10.- Artículo histórico para la Gaceta Municipal. Mensual.

11.- Preservación del patrimonio histórico. Ordinario.
12.- Conferencia de academia de estudios. Mensual.
13.- Elaboración de registro de atención ciudadana.
Ordinario.
14.- Programa de rescate de serenata. Ordinario.
15.- Consulta de investigación a archivo estatal y nacional.
Bimestral.
16.- Publicación de capsula histórica en jalos.com.
Mensual.
17.- Grabación de programa historiando. Semanal.
18.- Columna histórica. Semanal.
19.- Revisar y corregir pagina. 1 de octubre de 2007.
20.- Registro de investigadores jalostotitlenses. 1 de
diciembre de 2007.
21.- Publicación del libro periódico amanecer. Agosto de
2007.
22.- Rescate de los barrios de Jalostotitlán. Permanente.
23.- Homenaje al Canónigo José Ma. Cornejo. Anual.
24.- Rescate de banda municipal / formar escuela y
patronato. Año 2007.
25.- Folleto de la Crónica Municipal, 4 pág., couché mate
tabloide. Trimestral.
26.- Letrero preservación de lugares pre-hispánicos. 2007.
27.- Concurso infantil “Cuéntame el Jalos de tu abuelo”.
Anual agosto.
28.- Archivo histórico.
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29.- Conferencia de apoyo a programas de historia regional
en escuelas.

Una vez analizadas las propuestas del plan de trabajo que
presenta el c. Luis Jesús Ramírez Jiménez, se determina
por unanimidad de votos de los integrantes del pleno, en
que se analizaran su propuesta para la próxima sesión  para
acordar lo pertinente a la misma.

ACTA XVIII

3.- Solicitud del Presidente Municipal a este H.
Ayuntamiento para que se autorice en conjunto con el
Secretario General, Sindico y al Tesorero Municipal, el
que representen al municipio en la firma del convenio
del programa “Escuela Sana 2007”, con el Comité
Administrador del Programa Estatal de Construcción de
Escuelas del Estado de Jalisco (CAPECE), así también
autorizar el que se afecten las participaciones que
correspondan a este municipio por parte de la secretaria
de finanzas del estado de Jalisco, para el caso de
incumplimiento del convenio o irregularidades cometidas
por parte del municipio.

Una vez que fue analizado y discutido el punto número 3
del orden del día y tomando en cuenta la importancia que

representa para el desarrollo municipal el contar con más
y mejores espacios educativos, este H. Ayuntamiento
resuelve aprobar por unanimidad de votos de los integrantes
del pleno, la autorización al Presidente Municipal, al
Secretario General, al Sindico y al Tesorero Municipal, para
que suscriban en nombre y representación de este municipio
el convenio del programa “Escuela Sana 2007”, con el
comité administrador del programa estatal de construcción
de escuelas del estado de Jalisco (CAPECE). Autorizando a
su vez a la Secretaría de Finanzas del Estado de Jalisco
para que afecte las participaciones correspondientes a este
municipio, en las cantidades a que se hiciere acreedor el
mismo, para el caso de incumplimiento o irregularidades
del convenio que le sean imputables.

20.- Resolución de los integrantes del pleno, acerca del
plan de trabajo que presento el c. Luis Jesús Ramírez
Jiménez, en la sesión  de fecha 5 de junio de 2007.

Se determina por el pleno municipal, acerca del plan de
trabajo que presenta el c. Luis Jesús Ramírez Jiménez;
1.- En relación a la realización de instalaciones para el
museo de la ciudad. Para el año 2008. En la parte de atrás
de la casa de la cultura,  se aprueba, aportando la cantidad
de $450,000.00 (cuatrocientos cincuenta mil pesos 00/100
m.n.), manifestando que esta obra comenzaría una vez que
termine el temporal de lluvias.
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 2.- Evento a jalostotitlenses distinguidos. En fecha 12 de
agosto de 2007. Ya se esta trabajando en ello.
3.- Ciclo de conferencias sobre Jalos. Del 11-17 de agosto
del 2007. Se esta trabajando en la casa social, sobre esta
propuesta.

Así mismo y analizadas las demás propuestas que fueron
presentadas por el c. Luis Jesús Ramírez Jiménez se
determina que se trabajara conjuntamente con el
Ayuntamiento.

ACTA XX

6.- Solicitud de aprobación de convenio de Seguridad
Pública.

Se hace la propuesta por parte del Presidente Municipal,
c. Roberto Pérez Hernández, a los integrantes del pleno,
para la aprobación y firma de un convenio de coordinación
especial en materia de seguridad publica, que celebraran
los municipios de Acatic, Arandas, Jalostotitlán, Jesús
María, Mexticacán, San Julián, San Miguel el Alto, San
Ignacio Cerro Gordo, Tepatitlán de Morelos, Valle de
Guadalupe, Cañadas de Obregón, y Yahualica de González
Gallo, pertenecientes a la región altos sur del estado de
Jalisco; representados por sus Presidentes Municipales,

Secretarios, Síndicos y Directores de Seguridad Pública,
respectivamente.
Se pone a consideración de los integrantes del pleno, la
propuesta que se hace por parte del Presidente Municipal,
para la autorización y aprobación de firmar  el  convenio
de coordinación especial en materia de Seguridad Publica,
antes aludido, determinando por unanimidad de votos de
los integrantes del pleno en aprobar y autorizar al Presidente
Municipal, Secretario, Sindico y Director de Seguridad
Publica, para la firma de dicho convenio.

13.- Autorización al Presidente Municipal, para realizar
carta compromiso  de este Ayuntamiento con SEMADES.

En uso de voz el c. Roberto Pérez Hernández, solicita a
los integrantes del pleno, su autorización para la firma de
una carta compromiso que realizara el Ayuntamiento con
la Secretaria de Medio Ambiente para el Desarrollo
Sustentable, “SEMADES”, esta carta compromiso es con la
finalidad de mostrar el interés que hay por parte del
municipio en dicho vertedero, que se pretende hacer en el
municipio de San Ignacio Cerro Gordo.
Visto lo solicitado  por el Presidente Municipal, se
determina por unanimidad de votos aprobando lo
solicitado.
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ACTA XXVI

7.- Solicitud de autorización al c. Roberto Pérez
Hernández, Presidente Municipal, para celebrar convenio
marco de colaboración con el Instituto Nacional de
Antropología e Historia, para lograr la protección,
conservación, restauración y difusión del patrimonio
cultural que existe en el municipio de Jalostotitlán, Jalisco.

En uso de la voz el c. Roberto Pérez Hernández, Presidente
Municipal, solicita a los integrantes del pleno la
autorización para celebrar convenio marco de
colaboración y coordinación que se celebrara  por  parte
del Instituto Nacional de Antropología e Historia “el INAH”
y por la otra parte el Ayuntamiento,   solicitando se autorice
para firmar este convenio al c. Roberto Pérez Hernández,
Lic. Gamaliel Romo Gutiérrez y Lic. Efrén Jiménez
González. Presidente, Sindico Municipal y Secretario
General, respectivamente. Este convenio tiene como
finalidad lograr la protección, conservación, restauración
y difusión del patrimonio cultural que existe en el municipio
de Jalostotitlán, Jalisco.
Visto lo solicitado por el c. Roberto Pérez Hernández, se
aprueba por unanimidad de votos de los integrantes del
pleno.

10- Solicitud para la autorización al pago de 20 chalecos
balísticos nivel III-A, con un costo de 5´000.00 cada uno,
dando un total de 100´000.00. Pesos.

El Presidente Municipal c. Roberto Pérez Hernández,
solicita a los integrantes del pleno se autorice realizar el
pago de 20 chalecos balísticos nivel III-A, los cuales serán
designados para los elementos de seguridad publica
municipal, estos chalecos tienen un costo de 5’000.00
(cinco mil pesos 00/100 m.n.) cada chaleco, dando un total
de 100’000.00 (cien mil pesos 00/100 m.n.)
Visto lo solicitado por el Presidente Municipal, se aprueba
por unanimidad de votos  de los integrantes del pleno,
para que se haga el pago de 100’000.00 (cien mil pesos
00/100 m.n.) por los chalecos balísticos nivel III-A
referidos.

ACTA XXVII

Punto único: concurso por invitación para licitar la tercera
etapa de la obra de ampliación a cuatro carriles de la
carretera estatal Jalostotitlán-San Miguel el Alto:
Con la representación por parte del  Arq. Salvador González
Romo, Director de Desarrollo Urbano y Obras Publicas,
el Presidente Municipal c. Roberto Pérez Hernández,
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informa a los munícipes del concurso de invitación para
la ejecución de la obra de construcción de la tercera etapa
de la obra de ampliación a cuatro carriles de la carretera
estatal Jalostotitlán-San Miguel el Alto, misma que se
realizara con la aportación bipartita de recursos estatales
y municipales, a través del FONDEREG.
Se entrego a los munícipes una copia de la propuesta de
cada una de las empresas concursantes para la ejecución
de la obra de construcción carretera estatal Jalostotitlán-
San Miguel el Alto. Presentando los siguientes presupuestos
para la obra, mismos que incluyen el impuesto al valor
agregado (IVA).
- Constructora y Asfaltos de Aguascalientes representada
por la c. Irma Patricia López López. $4’800’000.00 (cuatro
millones ochocientos mil pesos 00/100 m.n.)
- Constructora FERSA representada por el Ing. Fernando
Rincón Salas. $6’455’021.30 (seis millones cuatrocientos
cincuenta y cinco mil veinte un pesos 30/00 m.n.).
- Pavimentos y Construcciones de Aguascalientes S.A de
C.V representada por el Ing. José Ramírez Calvillo.
$5’096’529.68 (cinco millones noventa y seis mil
quinientos veinte nueve pesos 68/100 m.n.)
Se informa a los integrantes del H. Ayuntamiento que
dichas empresas elaboraron sus presupuestos conforme al
mismo catalogo de conceptos que les fue proporcionado
por la Dirección de Desarrollo Urbano y Obras Públicas
del Gobierno Municipal, además todas cumplen con los

requisitos que establece la ley de obras públicas del estado
de Jalisco y su reglamento.
Luego de un análisis, se autoriza por unanimidad la
ejecución de la obra de construcción de la tercera etapa
de la obra de ampliación a cuatro carriles de la carretera
estatal Jalostotitlán-San Miguel el Alto; y se elige la
propuesta de la empresa Constructora y Maquinaria de
Aguascalientes S.A de C.V representada por la c. Irma
Patricia López López, por la suma de $4´800,000.00 (cuatro
millones ochocientos mil pesos 00/100 m.n.).

ACTA XXVIII

5.- Solicitud para la autorización de convenio de
colaboración y coordinación que celebran, el Instituto
Mexicano de la Juventud (IMJ) y el Instituto Jalisciense de
la Juventud (IJJ), con el H. Ayuntamiento, solicitando la
autorización para firmar este convenio por parte del
Ayuntamiento a los c. c. Roberto Pérez Hernández, Lic.
Efrén Jiménez González y Lic. Gamaliel Romo Gutiérrez.

En uso de la voz el c. Roberto Pérez Hernández, Presidente
Municipal, solicita a los integrantes del pleno la
autorización de un convenio de colaboración y
coordinación que se celebrara por parte del Instituto
Mexicano de la Juventud (IMJ), así como con el Instituto
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Jalisciense de la Juventud (IJJ),  y por la otra parte  el
Ayuntamiento,  solicitando se autorice para firmar estos
convenios a los c. Roberto Pérez Hernández, Lic. Gamaliel
Romo Gutiérrez y Lic. Efrén Jiménez González. Presidente,
Sindico Municipal y Secretario General, respectivamente.
Visto lo solicitado por el c. Roberto Pérez Hernández, se
aprueba por unanimidad de votos de los integrantes del
pleno.

8.- Solicitud para la autorización a los c. c. Roberto Pérez
Hernández, Lic. Efrén Jiménez González y Lic. Gamaliel
Romo Gutiérrez. En sus respectivos caracteres de
Presidente, Secretario y Sindico, para realizar convenio
con el ITEI.

En uso de la voz el c. Roberto Pérez Hernández, Presidente
Municipal, solicita a los integrantes del pleno la
autorización del pleno  para que conjuntamente con los
c.c. Lic. Efrén Jiménez González y Lic. Gamaliel Romo
Gutiérrez. En sus respectivos caracteres de Presidente,
Secretario y Síndico, para realizar convenio con el Instituto
de Transparencia e Información Publica de Jalisco, en lo
sucesivo el ITEI.
Visto lo solicitado por el c. Roberto Pérez Hernández, se
aprueba por unanimidad de votos de los integrantes del
pleno.

ACTA XXX

3.- Solicitud de autorización para la realización y firmas
de un convenio de colaboración y participación para la
implementación y operación del programa 3 x 1 estatal.

El c. Roberto Pérez Hernández, presidente municipal,
solicita a los integrantes del pleno, la autorización para la
suscripción del convenio de colaboración y participación
para la implementación y operación del programa 3 x 1
estatal, con el gobierno del estado de Jalisco, solicitando
se autorice a los c. Roberto Pérez Hernández, al Lic.
Gamaliel Romo Gutiérrez, Lic. Efrén Jiménez González y
al L.C.P. Juan Antonio Martínez Mercado, en sus
respectivos cargos de Presidente, Sindico Municipal,
Secretario General y Tesorero Municipal, para que
concurran a la celebración del convenio correspondiente
que se suscribirá con el gobierno del estado de Jalisco, en
razón de los proyectos, obras o acciones a desarrollar con
motivo del programa 3 x 1 estatal. en el cual el h.
ayuntamiento se compromete a aportar la cantidad de
$444’755.00 (cuatrocientos cuarenta y cuatro mil
setecientos cincuenta y cinco pesos 00/100 m.n.), recursos
que serán destinados a cumplir con los proyectos, obras o
acciones del programa 3 x 1 estatal, por lo que el H.
Ayuntamiento se compromete a vigilar por medio de sus
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comisiones respectivas, o de quien estime conveniente, se
cumpla con todas y cada una de las acciones que se llevarán
a cabo dentro del municipio en el marco del convenio
suscrito. Por lo que en caso de que exista desvío de recursos
o mala administración de los mismos, o alguna otra
irregularidad grave que origine el incumplimiento de las
acciones del programa 3 x 1 estatal, este H. Ayuntamiento
acepta le sean descontadas las participaciones estatales o
federales que en derecho le corresponden al municipio,
hasta por una cantidad igual a la que el gobierno del estado
aporto, independientemente de las demás acciones legales
que correspondan.
Visto lo solicitado por el c. Roberto Pérez Hernández,
Presidente Municipal,  se determina por unanimidad de
votos de los integrantes del pleno, en aprobar lo solicitado
en los términos propuestos.

ACTA XXXI

Punto único: petición de autorización de convenio con la
Secretaria de Desarrollo Rural (SEDER) para aplicación
de los recursos del Fondo de Infraestructura Social Estatal,
ramo 33 (FISE 2007) “Programa Desarrollo de Núcleos
Comunitarios 2007”.
El Presidente Municipal c. Roberto Pérez Hernández,
informa al pleno del Ayuntamiento sobre la propuesta de

un convenio de colaboración, participación y ejecución
con el gobierno del estado a través de la Secretaría de
Desarrollo Rural (SEDER) para la aplicación de los recursos
del Fondo de Infraestructura Social Estatal, ramo 33 (FISE
2007). “Programa Desarrollo de Núcleos Comunitarios
2007”.
Mediante dicho convenio se establece el compromiso de
parte del gobierno del estado, para aportar a través de la
Secretaría de Desarrollo Rural (SEDER), la suma de
$567’902.30 (quinientos sesenta y siete mil novecientos
dos pesos 30/100 m.n.) cantidad que comprende el 70% y
el municipio se compromete a aportar la cantidad de
$243’386.70 (doscientos cuarenta y tres mil trescientos
ochenta y seis pesos 70/100 m.n.). Cantidad que
comprende el 30% restante. para la realización de las
siguientes obras; empedrado artístico en calles principales
en la localidad de rancho viejo, con un costo de
$529’232.50 (quinientos veintinueve mil doscientos treinta
y dos pesos 50/100 m.n.) y ampliación de la red de drenaje
en santa María de la O con costo de $129’132.00 (ciento
veintinueve mil ciento treinta y dos pesos 00/100 m.n.) así
como paliación de red de drenaje en los planes con un
costo de $152’924.50 (ciento cincuenta y dos mil
novecientos veinticuatro pesos 50/100 m.n.).
Se autoriza por unanimidad de votos de los munícipes que
integran el H. Ayuntamiento, para que los c. Roberto Pérez
Hernández, Lic. Gamaliel Romo Gutiérrez, L.C.P. Juan
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Antonio Martínez Mercado e Arq. Salvador González
Romo, a nombre y en representación del Gobierno
Municipal de Jalostotitlán, Jalisco; en sus calidades de
Presidente Municipal, Síndico, Tesorero Municipal y
Director de Desarrollo Urbano y Obras Públicas
respectivamente, celebren y suscriban con el gobierno del
estado de Jalisco a través de la Secretaría de Desarrollo
Rural (SEDER), el convenio de colaboración, participación
y ejecución para la aplicación de los recursos del Fondo
de Infraestructura Social Estatal ramo 33, FISE 2007.
“Programa Desarrollo de Núcleos Comunitarios 2007”.
El Gobierno Municipal se obliga a aplicar bajo su
responsabilidad los recursos objeto del convenio en los
términos que se establecen en los respectivos convenios
que  se  autorizan,  conforme  a  lo  que  dispone  la  ley
de

Condiciones que se pacten. aunado a lo anterior, para los
efectos de obligarse en los términos de los convenios,
conforme a los artículos 2 fracción II y fracción III, en
relación con los artículos 5 tercer párrafo y 13, fracción I
inciso a),  todos  de  la ley de deuda pública del estado de
Jalisco y sus municipios, autoriza a la secretaría de finanzas
del gobierno del estado para que afecte las participaciones
federales y estatales que correspondan al municipio de
Jalostotitlán, Jalisco, para que en caso de incumplimiento
de las obligaciones que asuma el Gobierno Municipal,
realice las retenciones necesarias hasta por el equivalente
al costo de las obras objeto del convenio. Mociones
aprobadas por unanimidad de votos.



57

? Se asistió a dos reuniones en el Patio de los Ángeles. La
primera el viernes 16 de Febrero en donde tuvimos la
oportunidad de compartir nuestra experiencia al frente de
la Casa de la Cultura con el tema Manejo de actividades
culturales y Casas de la Cultura. Y la última el viernes 23
de febrero en donde el Arq. Pablo Vázquez Piombo,
responsable de la dirección de Patrimonio e histórico,
presentó el libro Estrategias para la preservación del
Patrimonio Cultural Inmueble y el CD sobre Perímetros
de protección y estado actual del patrimonio. Ahí mismo
el Lic. Carlos Sánchez Quintero, responsable de la
Dirección de Museos, nos hablo de la Panorámica de los
Museos en Jalisco y metodología para la creación de nuevos
espacios. El Dr. César Eugenio Ramos García, de la
dirección de Apoyo a Municipios impartió el tema sobre
la integración de patronatos de casas de la cultura.

? El viernes 20 de abril se realizó el certamen infantil para
los alumnos del 6° grado «Presidente por un Día»  como
un estímulo para su propia formación, en esta ocasión,
con el tema «Rosalío González, el pintor de mi pueblo». A
dicho evento concurrieron alumnos de 12 planteles
educativos de la cabecera del municipio, quienes acudieron
puntualmente a las 11 de la mañana y previo sorteo se
definió el orden de su participación. Las instituciones

CULTURA

participantes fueron: Ulises González Ramírez (Colegio
Juan Bosco Occhiena), Liliana Fabiola Gallegos (Esc. José
María González Hermosillo), Jorge Alberto Gutiérrez
Martín (Esc. Lázaro Cárdenas del Río), Cristina Franco
Padilla (Esc. José Clemente Orozco), Rosa Elía Gutiérrez
(Esc. Niños Héroes), Toribio David Jiménez Romo (Esc.
Mariano Matamoros), Itzamar Romo Franco (Esc. Alfredo
R. Placencia), Lady Nayeli Mendoza Villegas (Esc. Plan de
San Luis Potosí), Christian Jonathan Plascencia (Esc. Agustín
Yañez), José de Jesús Ramírez Gallo (Esc. Manuel López
Cotilla), Celina Monserrat Hernández González (Colegio
Juan C. González) y Elizabeth Paredes Monteón (Esc.
Adolfo López Mateos).

El concurso de dividió en tres etapas: la primera
en la que los participantes contestaron una prueba con 13
preguntas; la segunda etapa los participantes expusieron
el tema «Un pintor de mi pueblo»; en la tercera etapa
respondieron a una pregunta de criterio. Después de
realizarse el cómputo final, resultó ganadora la niña
Elizabeth Paredes Monteón de la escuela Adolfo López
Mateos.

? A invitación de la coordinación de la FIL (Feria
Internacional del Libro) se  realizaron  los festejos con
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motivo del Día Internacional del Libro y la Lectura el lunes
23 de abril .Se hizo la lectura del texto de «Cien Años de
Soledad» del escritor colombiano Gabriel García Márquez.
Aunque no fue precisamente un maratón de lectura, se
contó con un promedio de 45 personas que hicieron la
lectura de las 5:00 a las 8:00 p.m.; el arranque de dicho
ejercicio arrancó con la lectura por parte del Lic. Gamaliel
Romo Gutiérrez, síndico del municipio, en representación
del C. Presidente Municipal don Roberto Pérez Hernández,
la Regidora titular de Cultura, C. Rosa Ana Ramírez Álvarez
y del director de la Casa de la Cultura, C. José Juan Gutiérrez
Reynoso.

? El miércoles 25 de abril, se llevó a cabo la primera reunión
convocada por la Secretaría de Cultura. Dicha reunión se
llevó a cabo en Tepatitlán. Se contó con la presencia de la
titular de la dirección y fomento, Lic. María Elena Ramos y
los titulares de las direcciones de Museos, Bibliotecas,
Casas de la Cultura y Apoyo a Municipios. En dicha reunión
se nos brindó la oportunidad de hacer nuestras peticiones
y de organizar algunos eventos a nivel regional.

? El viernes 27 de abril se realizó en el auditorio de la
Preparatoria Jalos el certamen Chiquitita Jalos 2007. En
dicho evento participaron 7 pequeñitas representando a
sus respectivas instituciones educativas. Ella fueron: Grecia
Anahí Romo Vázquez (Esc. Alfredo R. Placencia), Estefanía

Barajas (Esc. Adolfo López Mateos), Betsabeth Guadalupe
Martínez Mercado (Esc. José Clemente Orozco) Valerie
Vallejo Ramírez (Colegio Juan C. González), Alondra Saraí
Trujillo Gutiérrez (Esc. Lázaro Cárdenas del Río), Yanet
Celina Gutiérrez Gutiérrez (Colegio Juan Bosco Occhiena)
Laura Elena Ortiz Gutiérrez (Esc. José María González
Hermosillo). Al final del evento resultó ganadora la niña
Laura Elena Ortiz Gutiérrez, de la escuela José María
González Hermosillo.

? Ante un auditorio lleno en su totalidad, se realizó la
presentación de la compilación de escritores del segundo
taller de creación literaria que se realizó el año pasado en
la Casa de la Cultura y que impartió el Arq. Julio César
Zamora Velasco, dicho libro aparece bajo el título de
«Palabras en libertad» y la presentación estuvo a cargo de
Amelia García de León, Julio César Zamora y Alfredo
Gutiérrez. Los escritores que hacen sus pininos son:
Medardo Cortés Márquez, María del Rosario de la Cruz
Rentería, Karen Alejandra Flores Barajas, Omar Jáuregui
Salcedo, Nazareth Jiménez Manríquez, Estela Lozano Sainz,
Elío Macías Ramírez, Leticia Ochoa Alcázar, Jesús Romo
Flores y Araceli Vázquez Ramírez. Es importante destacar
que la publicación de la compilación se realizó gracias al
proyecto La Cosecha del Consejo Ciudadano.
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? Como una herramienta más para la población
jalostotitlense, se implementó un taller de inglés, el cual
ha tenido mucho éxito, pues de un cupo que inicialmente
se había proyectado para un máximo de 20 personas, se
ha tenido que ampliar para cubrir una demanda de más de
40 personas.

? A partir del 18 de abril, la biblioteca pública Alfredo R.
Placencia cuenta con una auxiliar. Está persona que apenas
se contrató viene a reforzar el trabajo que se realiza en la
biblioteca, particularmente a partir de la inauguración del
módulo de servicios digitales, mismo que ofrece el servicio
de internet gratuito, razón por la cual las bibliotecarias se
veían rebasadas por la atención que había que brindarles
a todos los usuarios. Además, se amplió una hora más de
servicio, ya que la biblioteca cerraba a las 7:00 p.m.,
extendiéndose el servicio hasta las 8:00 p.m.

? El día 14 de mayo la responsable de la biblioteca, Sra.
Martha Francisca Gutiérrez Gutiérrez, asistió a
capacitación en Guadalajara, siendo invitada por el
responsable de la Red Estatal de Bibliotecas Públicas del
Estado de Jalisco, Ing. Jorge Omar Ramos Topete a formar
parte de la Comisión Estatal de Bibliotecarias.

? El domingo 13 de mayo en la delegación de Teocaltitán
de Guadalupe, se llevó a cabo la presentación del libro

«Apuntes Históricos de Teocaltitán de Guadalupe, Jalisco».
Dicho acto se celebró en el antiguo templo de Santiago
Apóstol y se contó con la presencia del autor, Lic. Mario
Gómez Mata, quien fue acompañado por el Presidente
Municipal C. Roberto Pérez Hernández, el Arq. Alfredo
Gutiérrez Ramírez, jefe de Acento Editores, el C. Andrés
Hernández González, responsable del proyecto «Del
Teocalli a la Casa de los Dioses» y por el Director de la
Casa de la Cultura y Tesorero del Consejo Ciudadano, C.
José Juan Gutiérrez Reynoso. A dicha presentación
acudieron un gran número de personas de la delegación,
mismas que dieron muestras de interés por la historia de
su pueblo.

? El sábado 19 de mayo se realizó la presentación del libro
«Largo silencio», obra inédita del escritor y periodista
veracruzano Miguel Almeida Delgado.

? Se giró oficio a las instituciones educativas del municipio
para dar a conocer los servicios que ofrece la Biblioteca,
la ampliación del horario de servicios y la convocatoria
del programa «Mis Vacaciones en la Biblioteca».
? El jueves 31 de mayo se inauguró la exposición de
fotografías antiguas con una conferencia impartida por parte
del cronista de la ciudad, C. Luis Jesús Ramírez Jiménez;
con el sugerente nombre de  «Jalostotitlán en 10 imágenes
del Ayer» se realizó un recorrido por el Jalostotitlán de
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antaño, con sitios tan emblemáticos como la Parroquia de
la Asunción y la Presidencia Municipal. Las fotografías
forman parte del acervo del Consejo Ciudadano para el
Desarrollo Cultural Municipal y su reproducción se realizó
a través de un recurso del Proyecto «Los inolvidables».

? Se realizaron gestiones ante la Secretaría de Cultura para
ser considerados en el Programa PAISE dirigido a la
adquisición de infraestructura para espacios culturales. De
ser considerado el municipio, con el recurso obtenido se
instalaría duela en el foro del auditorio Pedro Rodríguez
Lomelí y en el aula de danza Nelly Campobello.

? Se apoyo a la delegación de Pegueros con la participación
del grupo Index, el cual intervino en las fiestas que se
realizan en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Dicho
grupo causo gran revuelo con una presentación relevante.

? Los días 16 y 17 de junio se realizó en la Casa de la
Cultura  el taller regional de museografía (altos norte y
altos sur) bajo el título de «El patrimonio cultural en los
museos». Fue impartido por el Lic. Federico Padilla asesor
del INAH, para todos aquellos que cuentan con un museo
o pretende formarlo. Los temas más relevantes fueron sobre
Cultura y patrimonio; Misión, visión y objetivos del museo
y la Planeación museográfica (Diseño, producción,
montaje, mantenimiento, cronograma de actividades. La

apertura de este taller estuvo a cargo de la Directora Gral.
de Difusión y Fomento, Lic. María Elena Ramos Martínez,
quien se llevó una grata impresión de la Casa de la Cultura.

?Se llevó a cabo la Semana Cultural 2007. Arrancó el
domingo 24 de junio con la participación de la cantante
Mercedes Medina. El lunes 25 se presentó el niño Lupillo
Sánchez, de Jesús María; el martes 26 las Hermanas
Almanza de Encarnación de Díaz; el miércoles 27 la banda
juvenil San Miguel Arcángel, de San Miguel el Alto; el
jueves 28 el espectáculo Festival del Rebozo, de Valle de
Guadalupe y concluyó el viernes con la clausura de los
talleres de la casa de la Cultura. Originalmente se habían
programado todos los eventos para realizarse en la Plaza
de Armas, pero por las condiciones climáticas se
trasladaron a la Casa de la Cultura. Esperamos tener una
mejor respuesta el próximo año.

? Con la finalidad de reforzar nuestra identidad como
mexicanos, del 24 al 28 de julio se realizó la exposición
«Los símbolos patrios» misma que se montó en las
instalaciones de la Casa de la Cultura, gracias al apoyo del
Congreso del Estado y su  Comité de Biblioteca, Archivo y
Editorial encabezado por la Diputada María Verónica
Martínez Espinoza. La inauguración de dicha exposición
se llevó a cabo con la presencia del Diputado del III Distrito
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y titular de la Comisión de Cultura, Lic. José Luis Iñiguez
Gámez.

? Con éxito se realizaron los talleres de verano. En esta
ocasión y gracias al Gobierno Municipal, se realizaron tres
talleres: pintura (37 niños), repujado (17 niños) y teatro
(21 niños). Como cada año, se llevó a cabo el programa
«Mis Vacaciones en la Biblioteca» que arrancó el 9 de julio
para concluir el 10 de agosto, con un festival de teatro
guiñol. En dicha ceremonia se hizo la clausura oficial de
los talleres de verano, contando para ello con la presencia
del C. Roberto Pérez Hernández y del Director de la Red
Estatal de Bibliotecas Públicas, Ing. Jorge Omar Ramos
Topete.
? El sábado 4 de agosto se apoyo a la comisión de turismo
al recibir nuestro municipio a las aspirantes al título
«Señorita Región de los Altos 2007». En las instalaciones
de la Casa de la Cultura se les dio la bienvenida y se les
ofreció un suculento desayuno. Posteriormente tuvieron
su entrenamiento para al concluir este, iniciar un breve
recorrido por los lugares más emblemáticos de nuestro
municipio. Se les ofreció una comida y por la tarde algunas
de las aspirantes nos acompañaron en la ceremonia en la
que se entrego el reconocimiento al Auditor Público, L.C.P.
José Francisco Ruíz Moreno; además en los corredores de
la Casa de la Cultura, se inauguró la exposición de
fotografías «Reinas del Pasado». El viernes 10 de agosto

ante una entusiasta concurrencia que se dio cita en San
Julián, Jal. para presenciar el Certamen «Srita. Región de
los Altos», Rocío América Ramírez Álvarez se coronaba
como Reina de la belleza Alteña, obteniendo nuevamente
Jalostotitlán, el codiciado galardón.

? El domingo 5 de agosto se asistió al arranque del
Programa Estatal de Cultura en el Ex-Convento del Carmen,
en dicha ceremonia el gobernador del estado, Emilio
González Márquez, dio a conocer el apoyo de su
administración en los proyectos culturales que contribuyan
al crecimiento de todos los municipios. El gobernador
estuvo acompañado por el Secretario de Cultura, Arq. Jesús
Alejandro Cravioto Lebrija y por algunos de los presidentes
municipales.

? El lunes 27 de agosto se asistió a la Reunión de Cultura
que en esta ocasión se realizó en Mexticacán. Se continúo
con la revisión de compromisos e intercambios entre los
municipios de las regiones altos norte y altos sur. Dicha
reunión estuvo encabezada por la directora general de
difusión y fomento, Lic. María Elena Ramos Martínez y los
directores de Museos (Carlos Alberto Sánchez Quintero),
bibliotecas (Ing. Jorge Omar Ramos Topete) y de Apoyo a
Municipios (Gustavo Aguilar). Por parte de la dirección
de bibliotecas se destinará un recurso por $10,000.00 (diez
mil pesos) que las propias bibliotecarias aplicarán
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únicamente en tres rubros: compra de material bibliográfico,
mobiliario o en mantenimiento. Por parte de secretaría nos
apoyaran con el pago de tres instructores (hasta ahora
estaban incluidas únicamente los talleres de música y baile
folklórico). La Lic. María Elena Ramos García menciono
que para Jalostotitlán viene un recurso para la compra de
duela para el auditorio y el salón de danza de la Casa de la
Cultura y la compra de equipo de sonido. En dicha reunión
se solicito el apoyo para la construcción del museo, por lo
que ya se giro oficio al titular de cultura.

? El viernes 31 de agosto, la Casa de la Cultura fue la sede
de una conferencia impartida por personal de la dirección
de patrimonio artístico y cultural, encabezada por su titular,
Arq. Modesto Aceves Ascencio, Paloma Cruz de la Prodeur
y Violeta Ponce, subdirectora de la misma dirección. Se
contó con la asistencia de los municipios de Cañadas de
Obregón, Encarnación, Jalostotitlán, Lagos de Moreno, San
Juan de los Lagos, San Julián, Teocaltiche, Tepatitlán, Villa
Hidalgo y Yahualica.

? Con la participación de 7 de las 14 instituciones de nivel
primaria del municipio, el viernes 14 de septiembre se llevó
a cabo el Concurso de Declamación de la obra poética de
Alfredo R. Placencia. En una muy cerrada competencia
obtuvo el primer lugar la niña Ana Teodora González
Sánchez (Escuela Lázaro Cárdenas del Río), segundo lugar

Aldo Soto Ramírez (Colegio Juan C. González) y tercer
lugar Noelia Romo Álvarez (Escuela Alfredo R. Placencia).

? El sábado 15 de Septiembre se realizó el homenaje por el
132 aniversario del natalicio del Pbro. y poeta Alfredo R.
Placencia con una ceremonia pública en la que el C.
Presidente Municipal Roberto Pérez Hernández coloco una
ofrenda floral en compañía de los Caballeros de Colón en
una ceremonia que se vio enriquecida con la participación
de algunas de las instituciones educativas del municipio.

? Se apoyo en los festejos del 197 aniversario del inicio de
la Guerra de Independencia con la conducción del
programa artístico en la Verbena Popular y la participación
del ballet Macehualli de la Casa de la Cultura.

? Del 24 al 28 de septiembre el Instituto Nacional de
Estadística, Geografía e Informática (INEGI) hizo acto de
presencia en un bien coordinado evento denominado
Semana INEGI, mismo que se realizó en las instalaciones
de la Casa de la Cultura y que contó con la participación
de las escuelas primarias con un número aproximado de
4,596 beneficiarios. Dicho evento se encamino a ver la
importancia de la estadística en cualquier actividad y el
manejo de cartografía a través de distintos talleres.
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? Se han tenido 2 reuniones con el responsable de la
Dirección de Museos de la Secretaría de Cultura, Lic. Carlos
Alberto Sánchez Quintero, quien gentilmente ha visitado
nuestro municipio, y quien nos habló de la necesidad de
crear conciencia social sobre la importancia de los muesos
en la comunidad. La razón de su visita es porque se están
gestionando recursos para la construcción del museo,
mismo que se proyecta construir a espaldas de la Casa de
la Cultura. En la última reunión que se tuvo intervinieron
la regidora de cultura C. Rosa Ana Ramírez Álvarez, el
director de Obras Públicas Arq. Salvador González Romo,
el regidor titular de obras públicas Arq. Salvador Romo
Álvarez, el cronista de la ciudad C. Luis Jesús Ramírez
Jiménez y el director de la Casa de la Cultura C. José Juan
Gutiérrez. Cabe destacar que ya se presentó un
anteproyecto con una propuesta modular y solo nos falta
ver que otros trámites se realizarán de ser aprobada dicha
obra.

? Como una forma de apoyo a quienes se interesan en
adquirir mayores conocimientos que los ayuden a enfrenta
mejor los retos del futuro,  29 de septiembre se realizó la
inscripción para cursar el Diplomado en Historia y
Geografía de Jalisco, ya que la Casa de la Cultura es una
de las Sub-sedes de El Colegio de Jalisco. En dicho
diplomado se inscribieron un total de 65 personas, la gran
mayoría, maestros de algunos municipios de la región,

como Encarnación de Díaz, Lagos de Moreno, Jesús María
y San Juan de los Lagos. La primera sesión presencial se
tuvo el sábado 20 de octubre.

? El lunes 15 de octubre dio inicio el taller de dibujo y
pintura que imparte el maestro Rubén Méndez Vera gracias
al apoyo de la Secretaría de Cultura, siendo tres los talleres
con los cuales nos apoya hasta el momento (música y baile
folklórico son los otros). Con este taller se enriquece la
oferta de la Casa de la Cultura que también oferta los talleres
de inglés, cultora de belleza y pintura textil.

? En la primera exposición pictórica que se tiene este año,
se tuvo como invitada a una pintora de gran talento que
nos permitió mostrar 10 de sus mejores trabajos bajo el
sugerente nombre de «El habitante concepto», el miércoles
10 de octubre se inauguro dicha exposición con pinturas
de formato mediano en loneta de la tapatía Leticia Jiménez
Cázares, una joven pintora egresada de la carrera de Artes
Visuales de la Universidad de Guadalajara; su obra muestra
una tendencia hacia la ilustración de los fashion o el mundo
de la moda, lo cual llamo la atención de la mayoría de los
jóvenes que concurren a la Casa de la Cultura.
? Tratando de que tengan un vestuario más digno para su
presentaciones, se apoyo al grupo de Baile Macehualli, a
quienes se proporciono material para la realización de
vestuario del estado de Jalisco (telas, listones, rebozos,
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ceñidores, sombreros, camisas) por un costo total de
$7,890.61 (Siete mil ochocientos noventa pesos 61/100
M.N.)

? Sabemos que la representación artística del municipio
corre por cuenta de la Banda Municipal, a la que se ha
procurado apoyar hasta donde los recursos lo han
permitido, es por eso que se ha ejercido un recurso por
$67,400.00 (Sesenta y siete mil pesos 00/100 M.N.) por
las audiciones que domingo a domingo ofrecen en el kiosco
de la Plaza Manuel M. Diéguez.

? Cumpliendo el
compromiso de apoyo entre
los municipios, el taller de
música de la Casa de la
Cultura, ha tenido la
responsabilidad de
representar al municipio. Esta
ha sido una magnífica
oportunidad para que se

fogueen los chicos de dicho taller, quienes tuvieron 3
presentaciones el mes de septiembre en Yahualica, Jesús
María y San Miguel el Alto, cosechando abundantes
aplausos por el talento de todos los jóvenes de dicho taller.

? Con motivo del día de muertos se realizó la Jornada
Cultural de las Ánimas en la que se realizaron tres
concursos a nivel interescolar y en diversas categorías.
La participación de las instituciones educativas fue muy
emotiva en los concursos de Altares de Muertos,
Calaveras y Dibujo de Calaveras y Muertitos. A todos los

participantes se les
otorgaron reconocimientos
y a los ganadores se les
premio con
electrodomésticos (DVDs
y grabadoras).
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Convocatoria para integrar Selección de Futbol
Se realizo una visoria para jugadores con el objetivo de
integrar un equipo que represente a nuestro municipio en
la categoría juvenil, logrando integrar lo que ahora es el
Representativo Jalos, obteniendo el primer lugar en la tabla
general del Torneo Regional 2007, con el buen trabajo de
Alfredo Lona y sus jugadores.
Cuadrangular Fiestas de Carnaval 2007
Se realizo el cuadrangular de futbol categoría juvenil, con
la participación de la Selección de San Juan de los Lagos,
San Julián, Club Toluca y el Representativo Jalos.
Cuadrangular de Beisbol Infantil
Se realizo el cuadrangular de beisbol infantil, con la
participación de Tlaquepaque, Arandas, San Ignacio Cerro
Gordo y Jalostotitlán, en las instalaciones del Campo de
Beisbol Ricardo Lara y La Alameda. Logrando el
campeonato el equipo de nuestro municipio.
Liga Interescolar Categoría Mini Poni
Se organizo la liga Interescolar categoría Mini Poni con la
participación de 14 equipos de los planteles escolares del
municipio. Agradeciendo el apoyo y colaboración del C.
Arturo González.
Torneo Relámpago de Basquetbol
Se realizo torneo relámpago de basquetbol categoría libre,
con el objetivo de diversificar en las disciplinas que se

practican en el municipio, planeando tener una liga
municipal de baloncesto.
Partido de Exhibición con la visita de Tecos de la UAG
Tuvimos la visita del equipo de Reservas de los Tecos de
la Universidad Autónoma de Guadalajara, dirigidos por el
Profesor Francisco Chávez, celebrando el 6to aniversario
de la cancha Miguel González y después de haber
realizado obras de remodelación en el césped de la cancha,
bancas y tribuna.
Juegos Olímpicos Municipales 2007
Se realizo en los meses de Octubre y Noviembre los Juegos
Olímpicos Municipales 2007, con la participación de gran
parte de la ciudadanía, compitiendo en futbol, voleibol,
atletismo, basquetbol, frontón, tenis, ciclismo, maratón,
beisbol y tablas rítmicas. Todo con el objetivo de detectar,
con  apoyo de integrantes del COMUDE y profesores
educación física, los talentos deportivos en nuestro
municipio y promoverlos.
Nuevo Terreno para Unidad Deportiva
Se realizo la adquisición de un terreno para la construcción
de una Unidad Deportiva, en la carretera Jalostotitlán-San
Miguel el Alto a la altura del rancho Las Cañadas, con el
proyecto realizado para iniciar el próximo año las obras.
Se instalo malla ciclónica en Poliforum

Deporte
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Con la colaboración de las ligas A,B,C y Torneo de la
Amistad en conjunto con el Gobierno Municipal, se logro
instalar una malla ciclónica de alrededor de 120m2. Para
evitar que salieran los balones hacia el rio.
Se entrego equipo de cómputo en el salón de juntas de
ligas de futbol
Se realizo la entrega en comodato a las ligas de futbol
municipales de equipo de cómputo, para facilitar y agilizar
sus sesiones.
Se instalo pasto en el campo de futbol Ricardo Lara
Se realizo la instalación de pasto en la cancha de futbol
del complejo deportivo Ricardo Lara y el equipo para el
riego con tecnología de punta.
Apoyos otorgados
Liga de Futbol Categoría Primera
Liga de Futbol Categoría Segunda
Liga de Futbol Categoría Tercera
Liga de Futbol Categoría Juvenil
Liga de Futbol Categoría Infantil
Liga de Futbol Categoría Poni
Liga de Futbol Categoría Mini Poni
Liga de Futbol Categoría Veteranos
Liga de Futbol Torneo de la Amistad
Liga de Futbol Rápido Varonil
Liga de Futbol Rápido Femenil
Selección de Futbol Femenil
Representativo de Futbol Juvenil Varonil
Escuela de Futbol Infantil
     Selección Infantil de Beisbol

Liga de Beisbol Femenil
Liga de Beisbol Varonil
Representativo de Beisbol Varonil
Liga de Volibol Femenil
Liga de Volibol Varonil
Representantes del Atletismo Municipal
Torneo de Basquetbol Categoría Libre
Escuela de Porristas Infantil
Escuela de Beisbol Infantil
Cuadrangular de Futbol “Campeón de Campeones
Carnaval 2007”.
Delegación de Teocaltitan
Delegación de San Gaspar
Delegación de San Nicolás
Comisión de Árbitros
Comisión Disciplinaria
Comunidad “El Mayoral”
Comunidad “La Cueva”
Comunidad “La Laja”
Apoyo a lesionados en ligas municipales
Se crearon ligas y escuelas en diferentes disciplinas y
categorías:
*Liga de Futbol Rápido Femenil
*Liga de Volibol Varonil
*Liga de Futbol Interescolar Mini Poni
*Liga de Futbol 7 Infantil
*Escuela de Beisbol Infantil
*Escuela de Porristas Infantil
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DIF Municipal

PSICOLOGÍA
Se cuenta con dos psicólogas que laboran de lunes a viernes
de 8:00 a 15:00 hrs. y una prestadora de servicios que asiste
los sábados y domingos, atendiendo del primero de Enero
a la fecha 934 consultas y 61 intervenciones en crisis.
-Se asiste a las escuelas José Maria González Hermosillo,
Alfredo R. Plascencia, Manuel López Cotilla, Mariano
Matamoros y Adolfo López Mateos para atender a niños
que lo necesitan.
-Se tiene un espacio en psicología para los cursos Pre-
matrimoniales
-Se cuenta con dos grupos de terapia que sesionan una vez
por semana

UBR
(Unidad Básica de Rehabilitación)
La atención prestada es para personas con alguna
discapacidad física, contando con las siguientes terapias:
mecanoterapia, electroterapia y estimulación temprana.
Contamos con una terapista de lunes a viernes que a
brindado 545 consultas y una doctora que asiste cada 15
días otorgando hasta la fecha 77 consultas.

ESCUELA PARA PADRES (ECAPAF)
La familia es el núcleo de la sociedad es por eso que es
necesario que los padres estén preparados para cualquier
situación que se pueda presentar, actualmente se cuenta
con los siguientes grupos:
Los lunes en el DIF, Martes en el DIF, San Pedro Esqueda,
San Gaspar, San Nicolás de las Flores, La Academia, en la
calle Rió Fuerte, y en la parroquia de San José, con un
aproximado de 24 hombre y 175 mujeres asistentes en
donde se tratan diversos temas.

PROGRAMA ADULTOS MAYORES
-Se cuenta con un grupo aproximado de 40 personas que
asisten  los lunes y miércoles a clases de: baile, canto y
deporte.
-Se llevo a 33 adultos mayores a un campamento a Bucerias,
Nayarit.
-Se  tramitaron 176 credenciales de INAPAM y 176 de plan
Venerable.
-Se tuvo un paseo al parque “Los Sabinos” en Atotonilco y
otro al balneario “Las Palmitas”.
-Se llevo a la Reyna de la tercera edad al concurso regional
en la ciudad de Tepatitlán.
-Se participo en el concurso regional deportivo y cultural
en la ciudad de Acatic en diversas categorías por lo cual se
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estuvo entrenando por mas de dos meses dando como
resultado primeros lugares, pasando a nivel estatal.
-Se entregan mensualmente 26 despensas con huevo y
fruta para los adultos mayores que mas lo necesitan.

RED JUVENIL PREVERP
Los eventos más sobresalientes en estos meses son:
-Un campamento a Mazatlán Sinaloa del 22 al 26 de enero
llevando a 71 adolescentes.
-Un campamento a Veracruz del 20 al 27 de mayo para 65
adolescentes. Con la finalidad de que los adolescentes
sepan valorar su tiempo libre y se mantengan alejados de
las adicciones.
-Se tiene un grupo los sábados el cual participa en pinta de
bardas en contra de adicciones, coordinan la realización de
eventos culturares  y un torneo de fútbol.
-Se entregaron las becas estatales a diez beneficiarios, del
fondo V ramo 33.
-Se realizo el concurso de mascotas.
-Se realizo el concurso de difusión infantil
-Marcha en contra del tabaco, en el día mundial contra las
adiciones.
-Conferencias en las escuelas; primarias, secundarias,
preparatoria y CONALEP, con diversos temas: valores,
prevención de embarazos, drogadicción y proyecto de vida.
 -Se organizó la velada del día del amor y la amistad

-Se compraron 300 boletos para llevar a niños a Selva Mágica
y el Zoológico en Guadalajara.
-Participación de los adolescentes en los encuentros
regionales culturales obteniendo primeros lugares y por
tanto pasando a nivel estatal donde también obtuvimos
buenos resultados, un tercer lugar en canto individual con
la señorita Gabriela Romo González.
-Se realizo el curso de verano en el DIF y en la parroquia de
San José con un aproximado de 200 menores en donde se
les impartieron 5 secciones de canto, pintura, deporte y
valores.

COMUSIDA Y PAIDEA
-Actualmente se cuenta con un grupo de madres
adolescentes los viernes en el DIF en el cual se brindan
temas como proyecto de vida, autoestima, valores, etc.
-Se trabaja en un taller de pintura.
-Se han impartido pláticas en escuelas con temas como
prevención de embarazos  e información básica sobre el
VIH.
-Se participa en las pláticas Pre-Matrimoniales con
información sobre el VIH.
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ATENCION MÉDICA
PODOLOGÍA

Contamos con una prestadora de servicios en podología
desde el mes de Agosto, atendiendo a 77 consultas hasta
la fecha.

OTORRINOLARINGÓLOGO
Se cuenta con el apoyo de un otorrinolaringólogo, quien
da consulta todos  los martes a las 16:00 hrs. hasta la fecha
a brindado 240 consultas.

CAMPAÑA DE MAMOGRAFÍA
Asistió una unidad móvil de mamografía donde se atendió
a 14 personas con dicho estudio.

PROGRAMAS ALIMENTARIOS

DESPENSAS
Se han entregado 3,023 despensas vendidas, con una cuota
de recuperación de $10.00 M.N.,         219 donadas y 234
despensas con huevo y fruta para los adultos mayores hasta
el último día de septiembre.

DESAYUNOS ESCOLARES
La alimentación es muy importante para que un niño
desempeñe bien su papel de estudiante, es por eso que se
han entregado 2,736 desayunos en frió y 1,490 desayunos
en calientes. Brindando con esto un mejor rendimiento
escolar en los menores.
Además se dio equipamiento a las escuelas MENUTRE.

PROALIMNE
Se entrega a 250 niños entre uno y cinco años no
escolarizados, leche y avena mensualmente.

Tuvimos el concurso “vive tu alimentación” con la
participación de 32 platillos en donde nuestro primer lugar
paso a la etapa regional obteniendo el primer lugar y por
tanto pasar a la etapa estatal.

TRABAJO SOCIAL
Se atiende a cada solicitud de apoyo económico o en
especie, planteada por personas  o familias de escasos
recursos, que por situación vulnerable es indispensable
apoyarla para que regrese a su situación normal. Estos
apoyos van desde un medicamento, gastos de
hospitalización, gastos funerales, pasajes, etc.  A
continuación mostramos los ingresos y egresos del DIF
municipal de primero de enero al último de septiembre
del 2007.
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Capital recibido el primero de enero del 2007
$98,262.41

Ingresos del primero de enero a el ultimo de septiembre
del 2007

$1, 530,438.07
Egresos del primero de enero a el último de septiembre
del 2007

$1,399,858.78
Saldo al primero de octubre del 2007 $228,841.70

PRE-MATRIMONIALES

Se imparten pláticas Pre-matrimoniales todos los miércoles
atendiendo hasta la fecha a 210 parejas.

CURSOS

Se imparten los cursos de:
-Cocina
-Cultura de belleza
-Primeros auxilios
-Manualidades

EVENTOS

-Se realizo el evento para celebrar “el día del niño” con
una asistencia de tres mil quinientas personas se
compraron  3000 pelotas y se pago un espectáculo de mago,
se les ofreció refresco mismo que fue donado por “Coca
Cola” y paletas de hielo donadas por el C. Manuel Romo.
-Celebramos el “día de las madres” el 10 de mayo en la
Plaza de Toros Fermín Espinosa “Armillita”, con la
participación de varios grupos de las diferentes escuelas,
con la asistencia aproximada de un mil quinientas mamás,
a quienes se les entrego  tazas de regalo y refresco el cual
fue donado por Coca Cola, además hubo rifas de planchas,
relojes, colchas, estufas, una lavadora y una cama. Con el
apoyo de algunos patrocinadores.

-En coordinación con el Registro Civil el 31 de Mayo se
tuvo el evento de matrimonios comunitarios y registros
extemporáneos,  en  donde se apoyo con análisis
prenupciales y un refrigerio.

-Con gran participación celebramos “el día del adulto
mayor” con una asistencia de 250 personas se les ofreció
comida, se les entrego a cada uno de los participantes un
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regalo, a ellas un par de medias y a ellos un par de
calcetines, adema hubo rifas de planchas, sombrillas,
charolas, artículos de plástico, licuadoras y vaporaras.
Amenizo el profesor Carlos.

-El 21 de Septiembre tuvimos la Reunión Regional del DIF,
contando con la asistencia de la esposa del Gobernador la
señora Imelda de González de Márquez,  con la

participación de 70 personas de los distintos municipios
con la finalidad de acordar varios puntos.

Finalmente queremos  agradecer a todas aquellas
instituciones y personas que nos apoyaron de forma
económica o en especie para llevar a cabo con éxito los
eventos realizados.
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Promoción Económica

Es importante destacar que este informe presenta las
actividades realizadas únicamente durante 8 meses, de
marzo hasta octubre de 2007. El informe se divide en
tres áreas, Promoción Económica, Turismo y Desarrollo
Social.

PROMOCIÓN ECONOMICA:

CONSEJO DE PROMOCIÓN ECONÓMICA

Los sectores secundarios y terciarios han sido los más
desprotegidos por el Gobierno Federal ya que difícilmente
se logra asignar recursos de forma eficiente y accesible a
los empresarios, por este motivo durante este periodo en
conjunto con otros municipios, se realizaron las gestiones
necesarias para formar un consejo de promoción
económica en la región, el cual tiene como objetivo velar
por los intereses del empresario alteño, generar el
desarrollo interno de los mercados y exigir al gobierno los
apoyos necesarios para el crecimiento económico de
nuestra región.

Actualmente esta operando un proyecto denominado
“Tianguis Artesanal” el cual se instala mensualmente, este
tianguis se ubica un fin de semana en distintos municipios

de la región y tiene como finalidad vincular a los artesanos
con el consumidor final, dejando de lado los intermediarios
quienes encarecen los productos, de esta manera
lograremos que el artesano incremente sus ventas, el
consumidor consiga los productos a un precio más
accesible y además fomentamos la cultura y las artesanías
de nuestra región, además el Gobierno Municipal, otorga
un subsidio a los artesanos de nuestro municipio,
cubriendo los costos del evento así como los gastos de
transporte. Otro de los proyectos que se realizaran en este
consejo es la creación de mesas de negocios las cuales
permitirán formar nexos entre los empresarios de la región.
Estas mesas operaran de tal manera que permitan a
fabricantes de determinado sector vincularlos con los
principales comerciantes del mismo ramo, logrando de esta
manera el desarrollo de un mercado interno.

FONDOS DE INVERSIÓN

Estos fondos consisten en brindar financiamiento a los
empresarios de nuestro municipio de tal manera que logren
crear una nueva empresa, incrementar el capital de trabajo
y generar el crecimiento de las mismas. De esta manera
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logramos forjar nuevos empleos y acrecentar la derrama
económica a nuestro municipio. Estos fondos provienen
de distintos programas como: MICROJAL, Opciones
Productivas y FOJAL. Es importante destacar que los
recursos asignados mediante el programa de FOJAL son
aportados en un 50 % con presupuesto del Gobierno
Municipal.
Los apoyos otorgados a distintas empresas mediante estos
tres programas, suman un total de
$ 899,749.00 MN.

ESTUDIOS DE MERCADO

Para que las empresas puedan seguir creciendo, así
como para el desarrollo de proyectos, es indispensable
contar con información fidedigna de los mercados lo
cual permitirá al sector público y privado, tomar
decisiones con fundamentos reales. La finalidad de estos
estudios, es precisamente brindar esa información.
Dichos estudios también nos permiten medir el
crecimiento de los mercados, así como su
comportamiento en distintos periodos. Actualmente se
han realizado 2 estudios, uno en la población de Santa
Ana de Guadalupe, aplicado a los peregrinos que visitan
esta ranchería, con la finalidad de conocer mejor el
perfil y las necesidades de los turistas, de esta manera

lograremos saber que buscan estos peregrinos y como
podemos conseguir que visiten la cabecera municipal
durante su viaje. Además se realizo otro estudio de
derrama económica durante las fiestas de Agosto, el cual
nos permitirá conocer el beneficio económico generado
durante las celebraciones así como su crecimiento.

FOMENTO AL DESARROLLO INTERNO DE LOS
MERCADOS

El consumo interno de los mercados es uno de los
principales detonadores del desarrollo económico. En esta
administración, este se ha convertido en uno de los temas
más importantes en nuestro plan de desarrollo económico.
Para lograr esto, se han desarrollado distintas actividades
como el fomento al “Día del Taco” en donde se ofrecieron
todas las facilidades a los taqueros locales, para que estos
incrementen sus ventas, obteniendo grandes resultados
tanto para los taqueros, como para los ciudadanos. Además
se desarrollaron políticas de consumo tratando de que la
mayor parte de las compras del Gobierno Municipal se
realicen en empresas de nuestro municipio. Incluso durante
las fiestas no se dio permiso a comerciantes de otros
municipios con la finalidad de que toda la derrama
económica se quede en Jalostotitlán.
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TURISMO:

CONSEJO REGIONAL DE TURISMO

Mediante este consejo se logro realizar una gran cantidad
de proyectos de impacto regional en el ramo turístico,
principalmente en relación a la creación de infraestructura
y promoción de nuestros principales destinos turísticos.
Lanzamos una campaña de publicidad en México con el
objetivo de promover la ruta cristera, además
participamos en varias expos de promoción turística en
todo el país siempre promoviendo el turismo religioso de
nuestra zona. Incluso logramos aparecer en varias
publicaciones de carácter turístico distribuidas en toda la
República las cuales nos permiten posicionar a nuestro
municipio como uno de los destinos religiosos más
importantes del país.

TIANGUIS TURÍSTICO EN SANTA ANA

Uno de los principales objetivos de esta administración es
brindar mayor atención al fenómeno religioso que se esta
viviendo en Santa Ana de Guadalupe. A principios del año
elaboramos un diagnostico sobre las principales
necesidades de esta ranchería. El tema del comercio
ambulante fue uno de los más importantes ya que

identificamos más de 100 comerciantes ubicados sobre la
vía pública lo cual generaba graves problemas de tráfico.
Con el objetivo de evitar este problema y brindar una
oportunidad de trabajo a los ciudadanos de nuestro
municipio se realizaron las obras necesarias para crear un
tianguis, al cual fueron invitados los Jalostotitlenses y los
comerciantes de Santa Ana. Además se entrego un subsidio
a todos las personas que comenzaron a trabajar aquí ya
que no se cobrara, por la licencia ni por la renta del espacio
durante todo el año 2007.

ESTUDIOS EN ZONAS ARQUEOLÓGICAS

Con el objetivo de excavar y reconstruir la zona
arqueológica de Teocaltitan de Guadalupe se firmo un
convenio con el gobierno del estado de Jalisco y el INAH,
el cual esta proyectado hasta el 2010. Es importante
mencionar que Jalostotitlán fue el único municipio de toda
la región que ingreso en este programa, el cual iniciara el
próximo año con los estudios del suelo y la delimitación
de la zona arqueológica. La intención de este proyecto es
utilizar por lo menos una zona arqueológica en cada una
de las regiones del estado, para la creación de atractivos
turísticos durante los Juegos Panamericanos, de esta forma
logramos  ubicar nuevamente a Jalostotitlán como uno de
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los municipios estratégicos para el desarrollo de los
proyectos turísticos del estado.

GESTIONES PARA EL DESARROLLO TURÍSTICO

Durante todo este periodo estuvimos realizando gestiones
para lograr posicionar a nuestro municipio como uno de
los destinos turísticos más importantes del estado, de tal
manera que logremos captar la atención del gobierno estatal
y federal para conseguir más recursos que nos permitan
desarrollar todos los proyectos principalmente en Santa
Ana y Teocaltitan que son laos sitios con mayor potencial

y necesidad. Actualmente estamos continuamente en
contacto con el Dip. Federal Francisco Javier Gudiño,
presidente de la comisión de turismo y con el Dip. Federal
Antonio Muñoz Serrano, representante del III Distrito.

FIESTAS DE AGOSTO

Durante estas fiestas brindamos especial atención a los
ciudadanos ya que durante la Expo Jalos regalamos posters
y postales de nuestro municipio, así como libros de
escritores de Jalostotitlán los cuales fueron bien recibidos
por nuestros hermanos ausentes.
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Secretaria General

•  Principalmente se han atendido múltiples asuntos de la
ciudadanía en general, ya sea un trámite de constancias,
certificaciones, permisos, requerir un apoyo o denunciar

algún hecho, entre  otros.

•  Se han elaborado aproximadamente 800 constancias para
diferentes apoyos que brinda el Gobierno del Estado a los
agricultores y ganaderos de nuestro municipio.

•  Se expidieron 84 pre cartillas del Servicio Militar Nacional
clase 1989, anticipados y remisos.

•  Se han expedido alrededor de 200 certificaciones a los
adultos mayores de 70 años para el programa de “70 y
más”.
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El Juzgado Municipal presenta el siguiente informe
que consta de: Infracciones pagadas, sin  pagar, canceladas.
Así  mismo Permisos de Carga y Descarga

Total Infracciones Elaboradas:    3,736
Infracciones Pagadas:                 1,553
Infracciones sin Pagar:                1,942
C A N C E L A D A S                   241

El monto total de infracciones pagadas en dinero es de: $
132,038.00

XLIX 1666 Est .en zona prohibida limite de Esq. o
línea amarilla
XXXIII 702 Est. en zona de discapacitados
XXII 379 Est por más tiempo del que se permite
LXXI 139 Realizar maniobras innecesarias
LXXII 98 Exceder el limite de velocidad
LXII 157 Producir exceso de ruido
XLVII 31 Est, sobre la banqueta
XV 62 Est. en sentido contrario a la circulación

Juzgado Municipal

XXXVIII 103 Est. obstruyendo cochera
XIX 23 Entorpecer la circulación
XXXVI 40 No respetar indicaciones de un
oficial de transito
XXXVII 43 Est. en zona peatonal
LXXIII 90 Circular en sentido contrario
XI 45 No presentar licencia
VII 12 No presentar rajeta de circulación
LXVIII 73 Conducir en estado de ebriedad
XLVIII 7 Conducir siendo menor de edad
XXI 43 Falta de una placa
XII 23 Est  en doble fila

174  PERMISOS DE CARGA Y DESCARGA  CON MONTO
TOTAL DE: $2,610.00
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PRIMER INFORME DEL TRABAJO DEL JUZGADO
MUNICIPAL

Correspondiente a los detenidos se conto con un total de
1698 (mil  seiscientos noventa y ocho) detenidos, que se
desglosan en las siguientes faltas administrativas.

ARTICULO 66 FRACCIÓN;

VI (usar drogas, substancias, plantas o semillas enervantes
o psicotrópicas en la vía pública, vehículos estacionados
y lugares públicos o conducirse bajo el influjo), resultaron
un total de “343 detenidos”.

VII-. (Ingerir bebidas alcohólicas en  la vía pública,
vehículos estacionados o en circulación o estacionados y
lugares públicos, conducirse bajo estado de ebriedad)
resultaron un total de “582 detenidos”.

VIII (Causas escándalo en lugar publico y proferir palabras
obscenas en lugar publico “riña”,). Resultaron un total de
“379 detenidos”.

IX (proferir insultos contra las instituciones publicas y sus
representantes) resultaron un total de “51 detenidos”.

Juzgado Municipal
XIV (oponer resistencia o desacatar un mandato de la
autoridad competente) resultaron un total de “14
detenidos”.

XIX (impedir o obstaculizar por cualquier medio el libre
transito en la vialidades o lugares públicos sin la
autorización correspondiente) resultaron un total de 9
detenidos”.

XXI (conducir vehículos a exceso de velocidad o realizar
maniobras que afecten la seguridad vial o pongan en peligro
la vialidad peatonal) resultaron  un total de “41 detenidos”.

XXIV (causar daños a vecinos, transeúntes o vehículos por
omitir las medidas necesarias de aseguramiento de plantas
u otros objetos) resultaron un total de 4 detenidos”.

XXVII (ofender o maltratar en la misma forma a los
ascendientes, cónyuges o concubina) resultaron un total
de 1 detenido”.

ARTICULO 67

IV (orinar o defecar en cualquier lugar público distinto de
los autorizados para tales efectos) resultaron un total de
“29 detenidos”.
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IX (sostener relaciones sexuales o actos de exhibicionismo
obsceno en la vía publica) resultaron un total de “20
detenidos”.

Relación de los ingresos de multas administrativas

A partir del 01 de enero al 30 de septiembre.

$259, 700.00 (doscientos cincuenta y nueve mil setecientos
pesos 00/100 moneda nacional).

En relación a los detenidos que salieron con amonestación
verbal resulto un total de:

103 ciento tres detenidos.

En relación a los de cumplimiento de arresto, fue un total
de  294 doscientos noventa y cuatro detenidos por
cumplimiento de arresto.

Del total de los detenidos del mes de enero al mes de
septiembre del año 2007, se consignaron de la siguiente
manera:

En total de los detenidos fueron consignados al C. Agente
del Ministerio Público del fuero común:
Señalamiento de robo: 45

Choque: 5
Daños en las cosas: 9
Lesiones: 9
Allanamiento: 4
Intento de homicidio: 1

En total de los detenidos fueron consignados al C. Agente
del Ministerio Público del fuero federal:

•  Por portación de arma de fuego: 3
•  Por portación al parecer droga o marihuana: 9

De los casos atendidos a la ciudadanía en el Juzgado
Municipal,  del 01 de enero al 30 de septiembre del año
2007, dieron un total de: 174 ciento setenta y cuatro
detenidos.

•  Agresiones: 66 convenios de por medio
•  Conyugales: 20 convenios de por medio
•  Reparaciones de Daños: 76 convenios de por medio
•  Arrendamiento: 7 convenios de por medio
•  Construcción: 5 convenios de por medio
•  Documentos denominados Pagares: 6 Convenios de por
medio, dos casos por resolverse.

Además de los casos que no se llego a ningún arreglo
dieron en total: 30 (treinta casos), donde los
comparecientes no quisieron llegar a ningún arreglo.
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Por medio del presente me presento el primer informe de
Seguridad Publica y Transito Municipal de la
Administración 2007-2009.

 PRIMERO:
� Se cuenta con estado de fuerza de un Director, tres
Comandantes, dos Sargentos, dos Alcaldes y cuarenta y
seis elementos de línea.
� Se cuenta con cuenta con cuatro patrullas de la marca
Ford 150, una ford Ranger y unidades Motorizadas.
� Se cuenta con radios y armamento suficiente para
cumplir con las necesidades de la población.

SEGUNDO:

Con el estado de fuerza de la corporación y el equipo con
el que se cuenta se han cubierto los siguientes servicios:

� Custodia y vigilancia al centro de procesados del
Juzgado Mixto de primera instancia del décimo noveno
partido judicial inscrito en Jalostotitlan.

� Custodia y vigilancia en las casetas de cobro de autopista
hasta el día 03 de Octubre del presente año.

Seguridad Pública

� Recorrido de vigilancia en patrullas, moto patrullas e
infanterías en la cabecera municipal.

� Recorrido de vigilancia de patrullas en delegaciones y
rancherías pertenecientes a nuestro municipio.

� Apoyo con vigilancia y vialidad a los diferentes eventos
que se realizaron en las fiestas de carnaval.

� Apoyo con vigilancia y vialidad en las fiestas patronales
en cada uno de los barrios de nuestra comunidad.

� Se ha dado capacitación con el programa DARE a mas
de 3, 000 alumnos desde periodo de preescolar hasta sexto
grado de primaria.

� Se forma parte de las comisiones de giros restringidos-
Turismo- Educación y Salud apoyando las diversas
actividades que se vayan a realizar.
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� Se otorga apoyo a DIF Municipal para la realización
de traslados de personas con problemas de sus facultades
mentales y de adicción a centros de rehabilitación.

� Se han realizado operativos de prevención al delito en
coordinación con otros municipios de la región y otras
dependencias.

TERCERO:

Con base en estos operativos realizados, han sido puestos
a disposición de Juez Calificador:

� Mil seiscientos noventa y ocho (1698), detenidos por
infringir el reglamento en diferentes fracciones del mismo.

� Setenta y tres (73) detenidos por presunta
responsabilidad en la comisión de delitos del fuero común.

� Doce (12) detenidos por su presunta responsabilidad
en la comisión de delitos del fuero federal.

� Se han recibido capacitaciones por parte de la Secretaria
de Seguridad Publica del Estado para mejor la atención al
ciudadano.

También se atendieron choques vehiculares en carretera
Federal, Estatal y municipal, lo más relevante en choques
vehiculares en nuestro municipio en lo que va del año 2007
es lo siguiente:

CHOQUES EN BRECHA:
� Choque en brecha hacia el Peñón (solo daños
materiales).

� Volcadura de un tractor en el Rancho Los Acahuales
(una persona fallecida).

� Volcadura y lesiones en brecha Santa Isabel.

                          CHOQUES EN CARRETERA:
� Choque en carretera estatal Jalostotitlán-Teocaltiche
entronque a San Gaspar (un lesionado de 19 años de edad).

� Volcadura en carretera Jalostotitlan-Tepatitlan (un
lesionado).

� Choque en carretera Jalostotitlan-Tepatitlan. (un
lesionado y una persona fallecida).

� Choque en carretera Jalostotitlan-San Juan. (lesionados
leves y daños materiales).



83

� Choque en carretera Jalostotitlan-Tepatitlan. (lesiones
leves y daños materiales).

� Choque en carretera Jalostotitlan-Tepatitlan. (un
lesionado de gravedad y una persona fallecida)

� Choque en carretera autopista Jalostotitlan-San Juan
de los Lagos. (solo daños materiales)

� Choque por la autopista Jalostotitlán-San Juan de los
Lagos un camión. (varios lesionados).

� Choque en carretera Jalostotitlan-San Miguel. (solo
daños materiales).

� Volcadura carretera Jalostotitlán-Teocaltiche. (una
persona lesionada).

� Choque carretera Jalostotitlan-San Miguel. (daños
materiales y lesionados).

� Volcadura carretera Jalostotitlan-San Juan. (una persona
lesionada de gravedad).

� Jalostotitlan-San Miguel lesionados y daños materiales.
4

� Choque carretera Jalostotitlan-Tepatitlan, daños
materiales y lesionados.3

� Choque carretera Jalostotitlan-Tepatitlan. Daños
materiales. 2

� Choque carretera Jalostotitlan-San Juan de los Lagos.
Solo daños materiales.2

� Choque carretera Jalostotitlan-San Miguel. Solo daños
materiales. 5

� Volcadura Jalostotitlan-Tepatitlan. Solo daños
materiales. 1

� Volcadura Libramiento Teocaltitan de Guadalupe.
Daños materiales. 1

� Volcadura Libramiento Jalostotitlan-Tepatitlan. Solo
daños materiales. 1

CHOQUES EN LA CIUDAD:
� Choque en las calles Alfredo R. Plascencia  y Porfirio
Díaz. (un lesionado de gravedad).

� Accidentes por choque dentro de la ciudad donde
solo hubo daños materiales un total de 33.
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NOTA: En lo que ha trascurrido de la presente
administración se han realizado un total de 5310 (cinco
mil trescientas diez) infracciones de transito.

SUICIDIOS INTENCIONALES:
1). En el Rancho los Planes. (38 años de edad)
1). En el Rancho El Mayoral. (19 años de edad)

Se ha logrado un avance en la lucha contra la delincuencia,
según información de la Procuraduría de Justicia del Estado
de Jalisco, disminuyendo un 25% el índice.
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